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КХЛ как организация 
 

КХЛ плевать на падение рубля! Наши клуба от курса валют не зависят 
(Советский спорт) 
Обозреватель "Советского спорта" рассуждает о том, как отразится на 
контрактах хоккеистов в нашей лиге резкое падение рубля.  

перейти к статье 

"Едва не поставил на команду Путина все свое состояние" - американцы о 
победе ЦСКА (Inoprosport.ru) 
Два клуба КХЛ, из игроков которых практически полностью состоял состав 
завоевавшей золотые медали на Олимпийских играх российской сборной, 
завершили свое противостояние в финале конференции овертаймовой 
классикой, - пишет Лорен Тейсен для американского сайта " Deadspin ".  

перейти к статье 

Серебряков: Сначала тренер и клуб, президента Адмирала найдем позже 
(РИА PrimaMedia (primamedia.ru)) 
Вице-губернатор прокомментировал уход Юсупова, любовь сотрудников к 
дорогим квартирам, стратегию и бюджет клуба на новый сезон  

перейти к статье 

Как пресс-секретарь ХК "Металлург" клубу медвежью услугу оказала, или 
Будущее туманно (ВашГород.ру (vashgorod.ru)) 
Нас удивила позиция хоккейного клуба "Металлург". Хотим поделиться ею с 
нашими читателями и всеми болельщиками "Кузни". Новокузнецк будет 
выставляться на возвращение в КХЛ через год. 

перейти к статье 

В Самарской области планируют за 5 лет сократить бюджетное 
финансирование профессионального спорта (Kp.ru) 
Региональные власти хотят, чтобы клубы финансировали спонсоры 

перейти к статье 

Гендиректор "Лады" обратился к болельщикам (Спорт экспресс (sport-
express.ru)) 
Генеральный директор "Лады" Владимир Вдовин написал обращение к 
болельщикам клуба.  

перейти к статье 

Шляхтин: спортивный директор "Лады" Макаров покинет хоккейный клуб 
(Р-Спорт) 
Спортивный директор тольяттинской "Лады" Вадим Макаров покинет хоккейный 
клуб по завершению контракта в конце апреля. 

перейти к статье 



 

"Ак Барс" - ЦСКА. В кассах проданы все билеты на первый матч (Спорт. 
Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru)) 
Стартовый домашний матч "Ак Барса" в финале Кубка Гагарина против ЦСКА 
пройдет при аншлаге. 

перейти к статье 

Знарок покинет пост главного тренера ХК «СКА» 
 

Знарок покинет СКА, новым главным тренером станет Илья Воробьев 
(Чемпионат.com) 
Главный тренер СКА Олег Знарок покинет команду. Новым главным тренером 
питерской команды станет Илья Воробьев.  

перейти к статье 

Витолиньш покинет СКА и не будет работать в сборной России на 
чемпионате мира (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Как стало известно "СЭ", ассистент Олега Знарка в СКА и сборной России Харийс 
Витолиньш также покидает питерский клуб. 

перейти к статье 

Воробьев не комментирует назначение в СКА (Спорт экспресс (sport-
express.ru)) 
Илья Воробьев, который сейчас находится на тренировке олимпийской сборной 
в Новогорске, отказался от комментариев по поводу назначения главным 
тренером СКА в следующем сезоне. 

перейти к статье 

СКА: контракты тренеров действуют до 30 апреля 2018 года (Спорт 
экспресс (sport-express.ru)) 
СКА на своей странице в Твиттере сообщил, что контракты тренеров с клубом 
действуют до 30 апреля 2018 года.  

перейти к статье 

Знарок и сборная все? (Sports.ru/tribuna) 
После новости о увольнении Знарка из СКА, у большинства болельщиков 
появился один резонный вопрос, а что со сборной? 

перейти к статье 

Знарок ушел из СКА. Шанс, что он повезет сборную на чемпионат мира, - 
минимальный (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
По информации "СЭ", главный тренер СКА Олег Знарок покидает свой пост.  

перейти к статье 

КХЛ: судейство 
 

Судьи идеально отработали серию СКА - ЦСКА (Спорт. Бизнес Online 
(sport.business-gazeta.ru)) 
Серия между СКА и ЦСКА выдалась интересной для болельщиков и непростой 
для арбитров.   

перейти к статье 

Федерация хоккея России 
 



 

ФХР: контракт тренера сборной России Витолиньша истекает 30 апреля 
(ТАСС) 
Витолиньш является помощником Знарка как в сборной, так и в ХК СКА 

перейти к статье 

Федеральная власть в контексте хоккейной тематики 
 

Колобков: Минспорт обсудит с ФХР вопрос продолжения работы Знарка в 
сборной России (ТАСС) 
Во вторник в СМИ появилась информация, что Знарок может уйти из сборной 
России 

перейти к статье 

Молодежная хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
Соловьев завершил карьеру и стал тренером молодежной команды 
"Динамо" (Р-Спорт) 
Двукратный обладатель Кубка Гагарина в составе московского "Динамо" 
защитник Максим Соловьев завершил карьеру хоккеиста и вошел в тренерский 
штаб молодежной команды "бело-голубых". 

перейти к статье 

Комментарии лучших игроков 1/2 финала (Молодежная хоккейная лига 
(mhl.khl.ru)) 
МХЛ назвала лучших игроков полуфинальных серий. В паре "СКА-1946" и "Белые 
Медведи" выделялся нападающий Александр Подкорытов, который оформил 
хет-трик в третьем матче противостояния и помог челябинцам прервать 
победную серию "СКА-1946" в плей-офф.  

перейти к статье 

"Обидно останавливаться на бронзе". Игроки "СКА-1946" и "Белых 
Медведей" о полуфинальной серии (Молодежная хоккейная лига 
(mhl.khl.ru)) 
"Белые Медведи" стали первой командой, которая смогла нанести "СКА-1946" 
поражение в этом плей-офф.   

перейти к статье 

Каюмов: Я бы даже сказал, что в МХЛ скорости выше, серьезно, тут же все 
молодые (Sport76.ru) 
Нападающий Артур Каюмов рассказал, как "Локо" будет готовиться к финалу с 
питерским "СКА-1946". 

перейти к статье 

Женская хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
Сухарь "Торнадо" в плей-офф (Женская хоккейная лига (whl.khl.ru)) 
Плей-офф Чемпионата Женской хоккейной лиги в сезоне 2017/2018 открыл 
полуфинальный матч в Петербурге. Его участниками стали две яркие команды - 
"Динамо Санкт-Петербург" и "Торнадо".  

перейти к статье 



 

"Агидель" обыгрывает СКИФ в первом полуфинальном матче (Женская 
хоккейная лига (whl.khl.ru)) 
Полуфинальный матч ЖХЛ в Нижнем Новгороде получился ярким и 
динамичным: дублями отличились Ольга Сосина и Екатерина Лебедева у гостей 
и Елена Проворова у хозяек; нижегородкам удалась игра в неравных составах, а 
уфимки поставили красивую точку в матче голом в пустые ворота.  

перейти к статье 

Денис Афиногенов: "Надо подтягивать дисциплину" (Женская хоккейная 
лига (whl.khl.ru)) 
Наставник "Агидели" подводит итоги первого матча в плей-офф ЖХЛ против 
нижегородского СКИФа.  

перейти к статье 

КХЛ: новости клубов 
Федоров: ЦСКА показал, что может компенсировать недостаток 
мастерства трудолюбием (Р-Спорт) 
ЦСКА в серии плей-офф КХЛ против СКА (Санкт-Петербург) показал, что может 
компенсировать недостаток мастерства трудолюбием, заявил бывший главный 
менеджер московского клуба, трехкратный обладатель Кубка Стэнли Сергей 
Федоров. 

перейти к статье 

Александр Медведев: "Желаю Ковальчуку попасть в "Квадро-голд клаб" 
(Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Член совета директоров СКА Александр Медведев пожелал форварду питерской 
команды Илье Ковальчуку, который принял решение вернуться в НХЛ, выиграть 
Кубок Стэнли. В то же время он высоко оценил успехи вице-капитана армейцев 
в России. 

перейти к статье 

Александр Медведев: вылет СКА из Кубка Гагарина нельзя списать на 
невезение (ТАСС) 
В полуфинальной серии Кубка Гагарина санкт-петербургский СКА проиграл 
ЦСКА со счетом 2-4  

перейти к статье 

Александр Медведев хотел бы, чтобы Знарок остался в СКА на 
следующий сезон (ТАСС) 
По мнению члена совета директоров СКА, специалисту есть что доказывать себе 
и другим 

перейти к статье 

Большие перемены (Sports.ru/tribuna) 
Десятый сезон КХЛ близок к развязке - совсем скоро ЦСКА и "Ак Барс" определят, 
кто сменит СКА на чемпионском троне. 

перейти к статье 

Другие Лиги 
 
Неделя ВХЛ: "Югра" заменит "Спутник" (Allhockey (allhockey.ru)) 
На прошедшей неделе в Высшей лиги определился состав финалистов, и 
прояснились первые контуры состава команд на грядущий сезон. 



 

перейти к статье 

Сергей Черкас: Совмещение постов Знарку не помешало (Спорт день за 
днем (sportsdaily.ru)) 
Бронзовый призер чемпионата СССР в составе СКА - о Ковальчуке, Знарке. 
вылете армейцев из Кубка Гагарина и возможном появлении "Динамо" Спб в 
КХЛ. 

перейти к статье 

Генменеджер "Далласа": Ничушкин с нетерпением ждет возможности 
вернуться в НХЛ (Чемпионат.com) 
Генеральный менеджер "Даллас Старз" Джим Нилл прокомментировал 
возможность возвращения в клуб нападающего ЦСКА Валерия Ничушкина. 

перейти к статье 

Ларионов: Самсонов вылетает в Вашингтон, "Металлург" - перевернутая 
страница (Чемпионат.com) 
Хоккейный агент Игорь Ларионов представляющий интересы вратаря 
"Металлурга" Ильи Самсонова сообщил, что его клиент в ближайшее время 
подпишет контракт новичка с "Вашингтон Кэпиталз".  

перейти к статье 

Сборная России по хоккею 
 

Знарок не будет руководить сборной России по хоккею в матчах с 
норвежцами (Р-Спорт) 
Тренеры Олег Браташ и Илья Воробьев будут руководить сборной России по 
хоккею в предстоящих матчах Еврочелленджа против команды Норвегии, 
сообщили РИА Новости в пресс-службе национальной команды. 

перейти к статье 

Разное 
 

Власти, возможно, будут финансировать строительство ледового дворца 
для ХК "Автомобилист" (Znak.com) 
Один из вариантов проекта ледовой арены АО "Ледовая арена"  

перейти к статье 



 

ТЕКСТЫ СООБЩЕНИЙ 
 

КХЛ как организация 
 

КХЛ плевать на падение рубля! Наши клуба от курса валют не зависят 
(Советский спорт, Москва, 10 апреля 2018) 
Обозреватель "Советского спорта" рассуждает о том, как отразится на 
контрактах хоккеистов в нашей лиге резкое падение рубля.  
В любом серьезном деле важен один основополагающий принцип. Хочешь, чтоб 
тебя уважали? Уважай себя сам! 
КХЛ, позиционируя себя, как международная лига, внесла вместе с тем в свое 
законодательство очень важную вещь - все договора в российских клубах 
независимо от того российский хоккеист их заключает или иностранец-легионер 
заключаются в рублях, официальной валюте на территории России. 
Поэтому как бы не скакал курс валют, как бы не падал или, наоборот, поднимался 
наш российский рубль, руководителей клубов КХЛ это совершенно не волнует. В 
их контрактах с игроками прописаны четкие суммы в рублях. Их надлежит 
выплачивать во-время. Все остальное - "ваши ожидания и ваши проблемы". 
Если говорить о конкретно сегодняшней ситуации. То апрельское падение рубля 
вообще никак не бьет по подавляющему большинству игроков КХЛ. 
Чемпионат наш почти закончен. Осталось выявить чемпиона в финальной серии 
в битвах между ЦСКА и "Ак Барсом". А посему с игроками клубы за сезон уже 
фактически рассчитались. 
Вот тем, кому зарплату задержали на несколько месяцев, безусловно будет 
обидно. И особенно - иностранцам. Но и они могут предъявить своему 
работодателю только нарушение закона в виде несвоевременных выплат. А не 
скачки на бирже. 
На самом деле мы все это уже проходили в 2014 году, когда рубль также 
"полетел с горы". И что же в итоге? Российские клубы заняли жесткую позицию - 
платим в рублях, что должны, и точка! И игрокам деваться было некуда. Наши в 
основном пожали плечами - бывает. Легионеры пороптали вполголоса... Но в 
остатке осталось то, что никто из лиги из-за этого тогда не ушел. 
Почему? А потому что и иностранцы понимают - такие контракты, как в КХЛ, им 
нигде в Европе не предложат. А в НХЛ, где валюта другая, ждут далеко не всех. 
И потом дензнаки в Европе и Северной Америке иные, но и налоги - тоже. Они 
гораздо выше, чем в России. 
Поэтому иностранцы огорчились, конечно, что получат меньше, чем 
рассчитывали (в валюте своей страны), но продолжили выступать в КХЛ и честно 
отрабатывать свои контракты. 
Кто-то этим недоволен? Нет, проблем - играй в Европе или штурмуй НХЛ. К нам 
силком никого не тащат. Но если приехал играть в КХЛ - будь добр соблюдать ее 
правила. 
Могут ли российские клубы как-то индексировать зарплаты своим ведущим или 
хотя бы только звездным игрокам по уже действующим контрактам? 
Возможно, кто-то где-то решит, что стоит обсудить и такие варианты. Однако, я 
сразу замечу, что с точки зрения законов КХЛ это будет незаконно. 
Пересмотреть действующий контракт в сторону его увеличения можно. Но это 
должно быть официально зарегистрировано в лиге. А я напомню, что на сезон 
2018/19 для всех клубов КХЛ установлен потолок зарплат в 850 миллионов 
рублей. Я подчеркиваю - именно рублей. 
Да потолок пока "мягкий". Его при желании можно превысить. Жесткий обещают 
ввести только в сезоне 2020/21 - 900 миллионов рублей. Но и сейчас за каждый 



 

рубль сверх потолка, клуб должен уплатить еще и 20 копеек в лигу в виде 
штрафа. А это в итоге очень приличные суммы, которые в бюджете команд, 
отнюдь не предусмотрены. Поэтому клубы и на это не пойдут. 
При каком курсе евро в российских профессиональных лигах резко сократится 
число легионеров?  

https://www.sovsport.ru/hockey/articles/1045579-khl-plevat-na-padenie-rublja-nashi-
kluba-ot-kursa-valjut-ne-zavisjat 

К заголовкам сообщений 

"Едва не поставил на команду Путина все свое состояние" - американцы о 
победе ЦСКА (Inoprosport.ru, Москва, 10 апреля 2018) 
Два клуба КХЛ, из игроков которых практически полностью состоял состав 
завоевавшей золотые медали на Олимпийских играх российской сборной, 
завершили свое противостояние в финале конференции овертаймовой 
классикой, - пишет Лорен Тейсен для американского сайта " Deadspin ".  
Московский ЦСКА одержал викторию над суперклубом в лице санкт-
петербургского СКА, забросив "золотую шайбу" и сделав счет в матче 3-2. 
И, в то время как я совершенно не ожидаю, что кому-то из американцев это может 
быть сильно интересно, учитывая начало плей-офф в НХЛ через несколько дней, 
отмечу, что у супергероя "Ред Уингз" Павла Дацюка украли стопроцентный гол. 
Только посмотрите на аппетитные, полностью открытые ворота в видео, 
приведенном ниже. Тем не менее, голкипер ЦСКА Ларс Юханссон каким-то 
образом сумел выбросить ногу и сделать сэйв после броска с подбора, который 
должен был вылиться в победную шайбу. 
Спустя 3 минуты Михаил Григоренко принес своей команде викторию. 
Таким образом, ЦСКА пробивается в финал, где встретится с казанским "Ак 
Барсом". А для фанатов в НХЛ непредвиденно раннее окончание сезона санкт-
петербургским клубом означает, что Илья Ковальчук может незамедлительно 
рассмотреть варианты возвращения в Северную Америку, слухи о котором 
ведутся уже на протяжении долгого времени. С тех пор как он сбежал от своего 
массивного контракта с "Нью-Джерси Дэвилз" в 2013-м году, Ковальчук разрывал 
по швам лигу своей родной страны, а теперь говорит, что готов к возвращению в 
НХЛ. "Дэвилз" уже не будут принадлежать права на Ковальчука, после того как 
на следующей неделе ему исполнится 35 лет. При том, что он будет 
неограниченно свободным агентом, все указывает на то, что Ковальчук может 
заключить соглашение с "Нью-Йорк Рейнджерс". 
Читатели сайта оставляли к данной заметке такие комментарии:  
Venkman " s Lament:  
- Каковы шансы на то, что КХЛ пришлось лишить СКА неизбежного титула, после 
того как для всех стало очевидным, что все происходящее - блкий цирк? 
PrincePuparoni:  
- Будучи посредственным (читай: ужасным) игроком на тотализаторе, я едва 
вчера не поставил все свое состояние на СКА, посчитав, что Путин ни в коем 
случае не позволит случиться ничему, кроме победы. 
Sparkle Suds:  
- Смотреть матчи КХЛ очень интересно. Там выступает огромное множество 
талантов, а более широкие площадки порой дают больше возможностей для 
креатива и зрелищного хоккея. Дерьмовый хоккей на больших площадках 
смотреть неинтересно, но, когда лига наполнена хоккеистами калибра НХЛ - 
другое дело. 
Brock Samson (в ответ на комментарий Sparkle Suds):  
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- Lol. "Лига, наполненная талантами калибра НХЛ". Бред собачий. Это лига, где 
лучшими защитниками называют игроков, которые не могут даже попасть в 
состав клубов НХЛ и проводили бы здесь большую часть вечеров вне заявки. 
Что касается уровня талантов - эта лига находится на одном уровне с АХЛ. 
Matt (в ответ на комментарий Sparkle Suds):  
- Не знаю почему, но я не получил наслаждения. Мне нравятся правила НХЛ, по 
которым команды играют 3 на 3 в овертайме, потому что больше пространства 
создает больше возможностей для высококлассных хоккеистов, у которых 
получается проворачивать действительно крутые атакующие маневры. Я 
ожидал большего от просмотра матчей КХЛ, однако мне не показалось, что это 
так уж интересно.  

http://inoprosport.ru/post/25016-yedva-ne-postavil-na-komandu-putina-vse-svoye-
sostoyaniye-amerikantsy-o-pobede-tsska?r=translations 

К заголовкам сообщений 

Серебряков: Сначала тренер и клуб, президента Адмирала найдем позже 
(РИА PrimaMedia (primamedia.ru), Владивосток, 10 апреля 2018) 
Вице-губернатор прокомментировал уход Юсупова, любовь сотрудников к 
дорогим квартирам, стратегию и бюджет клуба на новый сезон  
Вице-губернатор Приморского края Павел Серебряков, курирующий в регионе 
спортивное направление, провел 10 апреля брифинг для журналистов, на 
котором прокомментировал уход с поста президента "Адмирала" Заирбека 
Юсупова, о котором стало известно накануне, а также рассказал об изменениях, 
произошедших в клубе за последние месяцы, и о бюджете на следующий 
хоккейный сезон, сообщает ИА PrimaMedia. 
Про уход Заирбека Юсупова 
Решение о назначении Заирбека Камильевича президентом клуба принималось 
совместно партнерами - ГК "Сумма" и администрацией Приморского края. По 
инициативе "Суммы" Заирбек Камильевич попросил покинуть пост, это его 
решение, мы не можем настаивать. Но надеемся, что в скором будущем 
подберем достойную смену, которая продолжит начатую работу. Ситуация по 
поиску находится в работе. Как только будет подобрана кандидатура, это будет 
озвучено и представлено общественности. 
Приняв назначение, Заирбек Камильевич погрузился в работу, понимая 
финансовую ситуацию в клубе, и по-партнерски включился в оперативную 
деятельность, по факту, взял на себя руководство клубом в кризисной ситуации. 
Долговая нагрузка на "Адмирал" из года в год росла. Нужно было остановить эту 
тенденцию. 
При назначении генеральный директор Сергей Сошников проходил 
собеседование и в администрации Приморья, и в группе "Сумма" и предоставлял 
свой план финансового оздоровления клуба. Соответственно, за усиление этого 
плана сверху и взялся Заирбек Камильевич. 
Наверное, хотелось бы больших результатов, но, к сожалению, та долговая 
масса клуба, которая накоплена, требует тщательной работы в течение 
нескольких лет. 
Я хочу сказать, что эта работа началась, есть ощутимые результаты, есть 
экономия, которая сегодня будет озвучена на заседании Попечительского совета 
клуба, и она будет перенаправлена и на долговую нагрузку, и на любительский 
спорт. 
Про решение исключить из КХЛ "Югру" и "Ладу" и перспективы "Адмирала" 
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Мы находимся в постоянном контакте с КХЛ. Происходящие реформы в 
"Адмирале" находятся под пристальным вниманием. На днях у губернатора, а в 
последствии у меня состоялся разговор с руководством КХЛ. Есть вопросы, мы 
даем на них своевременные ответы. Сейчас идет подготовка к следующему 
игровому сезону. В том числе партнеры клуба подтверждают финансирование 
клуба на следующий сезон, предоставляют документальные гарантии, 
подписанные обязательства. На следующий сезон они предоставлены и 
администрацией Приморского края, и ГК "Сумма". Каких-то опасений с этой 
стороны у нас нет. В любом случае, мы ведем работу по привлечению спонсоров 
и партнеров в клуб. Это постоянная работа, мы пять лет ее вели. Что-то 
получается, что-то нет. Но мы не собираемся с нашими партнерами 
останавливаться на достигнутом. 
Идет подбор главного тренера команды, самой команды - во-первых, исходя из 
финансовых возможностей, во-вторых, из тех задач, которые поставил 
губернатор края - хотим подобрать молодых, перспективных, в чем-то 
агрессивных к спорту ребят, которые хотят себя проявить. Это очень 
кропотливая работа. К новому сезону будем готовы полностью. 
Про молодежный хоккей 
Финансовые обязательства по работе с молодежной командой обеспечены в 
полном объеме. Есть вопрос по дислокации "Тайфуна". Будем максимально 
использовать "Фетисов - Арену", это, все-таки, основная площадка. Уже 
несколько лет мы декларируем строительство арен на территории края, в том 
числе в Уссурийске, где проектно-сметная документация готова. В скором 
времени начнутся работы, которые останавливаться не будут. И через 
определенный срок увидим ледовую арену. 
Про болельщиков в новом сезоне 
Руководство клуба точно планирует гибкую систему стоимости абонементов. 
Есть вопросы с доступом на парковку и послематчевым выездом с нее. В конце 
сезона мы попробовали гибкий подход, нет теперь вип-въездов, люди могли 
въехать и заехать через любой проезд. Эту работу мы продолжим, потому что 
пока построятся развязки и разъезды, люди не должны сейчас испытывать 
дискомфорт. 
Про бюджет 
Партнеры подтвердили бюджет клуба на уровне прошлого года, он не 
уменьшится. Но рациональность его использования вырастет. Тяжело 
расставаться с большими расходами, именно для этого и была проведена 
неприятная для многих работа "по живому", когда приходилось вклиниваться в 
некую систему договоренностей, внутренних отношений, коммерческих 
интересов. Текущая команда руководителей и президент клуба эту работу 
провели достойно. Дальше будет действовать, продолжая обращать внимание 
на эффективность расходов. Потому что рост долговой нагрузки нужно не только 
прекратить, но и начать значительно сокращать. Чтобы через какой-то момент 
времени в клубе долгов не было ни в коем случае ни перед игроками, ни перед 
контрагентами. 
Работа началась, она долговременная. 
Проще всего дать денег, но когда в неэффективную систему вливаешь 
дополнительные средства, они так же неэффективно тратятся. В этом и была 
задача менеджмента - эту порочную практику прекратить. Они и прекратили - 
сменив людей на постах, оптимизировав структуру финансирования внутри 
клуба, умерив аппетиты контрагентов и самих сотрудников, которые позволяли 
себе дорогие квартиры, перелеты. Все это копеечка к копеечке - получилась 
большая экономия. 



 

Что касается цифр, администрация Приморского края и ГК "Сумма" тратят на 
сезон по 400 млн рублей. Плюс у клуба есть внебюджетные доходы за счет 
использования "Фетисов Арены". Скоро будет проведен Попечительский совет, 
на нем будет сформирован бюджет на следующий сезон. Но пока можно 
говорить, что он подтвержден в объеме прошедшего игрового сезона. 
О потерях 
Мы понимали, что расставание с дорогими игроками приведет к потере 
спортивных результатов. Но есть разные подходы. Есть молодые игроки, 
которые не столь амбициозны в зарплатах, но хотят себя проявить. Это выходцы 
из ВХК, это подрастающие местные ребята. Сегодня взята стратегия на 
омоложение команды, на подбор молодых, дерзких, которые готовы не за 
зарплату, а за собственное имя, за край отстаивать интересы своего клуба. 
Невосполнимых потерь не было. Есть баланс между спортивными результатами, 
затратами и амбициозностью команды. Мы стараемся балансировать. 
В спорте политическая задача не потратить деньги, а вырастить своих 
спортсменов, дать будущее детям. И с учетом того, что хоккею у нас в крае, по 
большому счету, это кропотливая работа. В этом сезоне вернули одного 
человека, который вырос и тренировался в Приморском крае, потом уехал, играл 
за другие клубы. Это уже победа. Сейчас идет отсмотр, взращивание своих 
игроков, и нужно еще несколько лет, чтобы они подросли и добились уровня КХЛ. 
Это и есть основная работа. Клуб должен быть мотиватором, у него должен быть 
результат, чтобы ребята хотели туда попасть. Про опытных игроков не 
забываем, они должны подтягивать до уровня. Но молодежи нужно давать шанс. 
Про нового президента 
Надеемся, что в скором будущем подберем достойную смену, которая 
продолжит начатую работу. Ситуация по поиску находится в работе. Как только 
будет подобрана кандидатура, это будет озвучено и представлено 
общественности. 
Но сначала тренер и команда. 
Напомним, в конце прошлого года в связи с крайне неудовлетворительными 
результатами "Адмирала" в регулярном чемпионате Континентальной хоккейной 
лиги руководство клуба полностью сменилось. Новым президентом команды 
стал Заирбек Юсупов, при поддержке врио губернатора Приморского края 
запустивший процесс очищения клуба от элементов, которые угрожали его 
жизни. 
Специалисты провели полноценный анализ ситуации, выясняя причины 
финансового коллапса. В конце 2017 - начале 2018 года клуб расторг контракты 
с рядом игроков с завышенными зарплатами и привлек в команду новых 
хоккеистов, мотивированных достигать с "Адмиралом" спортивного результата. 
В итоге стоимость контрактов приморской команды заметно снизилась, клуб 
расплатился по долгам перед действующими хоккеистами, да и в турнирной 
таблице произошли позитивные изменения. С начала 2018 года "Адмирал" 
поднялся на две позиции, выиграл больше половины оставшихся матчей и 
завершил регулярный чемпионат на позитивной ноте. 
По словам Заирбека Юсупова, самую сложную часть работы по спасению 
"Адмирала" он и его команда уже успешно завершили. Выпрямили все бизнес-
процессы, минимизировали расходы на менеджмент, убрали многомиллионные 
завышенные зарплаты топ-менджеров, разобрались с нецелевыми расходами и 
необоснованной дороговизной некоторых игроков. В конечном итоге это 
позволило сэкономить десятки миллионов рублей, которые в понимании нового 
руководства тратились неправильно. Уже сегодня "Адмирал" готов собрать 
полноценную боевую команду и выступить в сезоне 2018/2019 лучше, чем в 



 

прошлом. Деньги на это в клубе есть и всегда были, заявил Юсупов, покидая 
пост. 
Все что сейчас нужно клубу - это использовать в новом сезоне готовые 
алгоритмы по прозрачному расходованию средств от администрации края и 
спонсоров клуба. 
Недавно КХЛ сохранила место клуба в лиге на будущий сезон. Генеральный 
спонсор клуба - Транспортная группа FESCO - подтвердил, что готов исполнить 
взятые на себя обязательства и профинансировать "Адмирал" в полном объеме 
на новый сезон.  

https://primamedia.ru/news/684148/ 

Похожие сообщения (3): 

 Вся Находка (всянаходка.рф), Находка, 10 апреля 2018 

 Владивосток.онлайн, Владивосток, 10 апреля 2018 
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К заголовкам сообщений 

Как пресс-секретарь ХК "Металлург" клубу медвежью услугу оказала, или 
Будущее туманно (ВашГород.ру (vashgorod.ru), Новокузнецк, 10 апреля 
2018) 
Нас удивила позиция хоккейного клуба "Металлург". Хотим поделиться ею с 
нашими читателями и всеми болельщиками "Кузни". 
Спорт № 1 
Будущее новокузнецкого хоккейного клуба "Металлург" туманно. Эту фразу за 
последние годы СМИ и различные хоккейные эксперты использовали 
неоднократно. И несмотря на вылет из КХЛ хоккей остается спортом № 1 в 
Новокузнецке. Болельщики верят и надеются на лучшее: год назад - в 
сохранение прописки в КХЛ, сегодня - в возвращение в число сильнейших клубов 
страны. 
Именно об этом сообщил ведущий проекта "Овертайм" в одном из эфиров. 
"Новокузнецк - это культовый город для хоккейной России. По некоторой 
информации, Новокузнецк будет выставляться на возвращение в КХЛ через год. 
Дай бог, чтобы все так и получилось", - заявил Андрей Блохин. 
Удивительная история 
ВашГород.ру попросил прокомментировать информацию о возможном 
возвращении в КХЛ гендиректора ХК "Металлург" Евгения Маршалко. На 
электронный адрес клуба мы направили запрос, а затем в распоряжении 
редакции оказался номер телефона гендиректора. Корреспондент ВашГород.ру 
связалась с ним и получила конкретный и четкий ответ на два вопроса: о 
закрытии арены Кузнецких металлургов и о возможном возвращении клуба в 
КХЛ. 
Евгений Маршалко на всякий случай попросил посмотреть текст перед 
публикацией. Редакция по его просьбе выслала на адрес ХК "Металлург" превью 
новости. 
Информация о закрытии Дворца спорта вышла накануне, но далее началось 
необъяснимое. 
Начальник Управления информации и общественных связей Ассоциации "НХК 
"Металлург" Екатерина Тормосова в телефонной беседе ( запись есть в 
распоряжении редакции - ВГ) в эмоциональной форме заявила, что журналисты 
не имеют права звонить напрямую генеральному директору, а пресс-служба не 
комментирует неофициальную информацию и не собирается реагировать на 
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всевозможные слухи, распространяемые в соцсетях. Однако она все равно 
пообещала прислать письмо на имя главного редактора Ивана Путилова. 
Он выглядел так: 
Отповедь 
Уважаемый Евгений Олегович! 
По действующему законодательству ВашГород.ру имеет полное право 
опубликовать материал с информацией о вероятном возвращении клуба в КХЛ 
через один сезон в виде фразы ведущего проекта "Овертайм" со ссылкой на него. 
Публично обнародованные мнения отдельных лиц не являются слухами. 
Неоднократно молчание официальных представителей тех или иных структур 
порождало появление дополнительных слухов. Яркий пример - трагедия в 
"Зимней вишне", когда власти не успели вовремя пресечь информацию от 
пранкера о нескольких сотнях погибших, а потом было уже поздно. К чему это 
привело, все видели. 
Вместо конкретного ответа пресс-служба ХК "Металлург" прислала размытую 
фразу за вашей подписью. В ней говорится, что информация, которую мы просим 
прокомментировать ничем не подкреплена. Обращаем ваше внимание: именно 
поэтому мы и обратились за комментарием. Если бы она была опубликована на 
официальном сайте - мы бы даже не стали вас беспокоить. А в этой ситуации 
журналист выполнял свою работу, добывая проверенную информацию. Разве не 
об этом вы говорите в своем ответе и чего хочется всем официальным органам 
и "уважающим себя организациям"? 
Также беседа начальника управления информации и общественных связей 
Ассоциации "НХК "Металлург" Екатерины Тормосовой с журналистом 
ВашГород.ру Маргаритой Андреевой по телефону, на наш взгляд, говорит о 
слабой компетенции вашего специалиста и неумении вести себя с 
представителями СМИ. Отметим, за время работы в этой должности госпожа 
Тормосова ни разу не связалась с нашим изданием и не познакомилась с 
главным редактором. Хотя это подразумевает работа пресс-службы, тем более 
той организации, которая желает выстроить со СМИ сотруднические отношения 
и от открытости которой зависит многое. 
Надеемся, вы как руководитель уважающей себя организации действительно 
этого хотите и впредь не допустите подобного поведения госпожи Тормосовой. 
В телефонной беседе с нашим корреспондентом вы дали более конкретный и 
четкий ответ на вопрос о возвращении клуба в КХЛ, чем сумели составить ваши 
"уважающие себя сотрудники НХК "Металлург"", которые попросту оказали вам 
и всему ХК "Металлург" медвежью услугу. 
Многие журналисты Новокузнецка до сих пор с благодарностью вспоминают 
Леонида Вайсфельда, который в бытность генменеджером "Металлурга" не 
чурался общаться с прессой и всегда открыто рассказывал о клубных делах и 
планах. Надеемся, что в будущем вы и ваша команда будет так же открыта с 
прессой и болельщиками, а само оно будет не туманным, а вполне себе ясным 
и безоблачным. 
С уважением, редакция ВашГород.ру 
P. S. Как отметил в беседе с ВашГород.ру Евгений Маршалко, у клуба есть планы 
вернуться в КХЛ, но это точно произойдет не в следующем сезоне.  

https://vashgorod.ru/mezdurechensk/news/105287 

К заголовкам сообщений 

https://vashgorod.ru/mezdurechensk/news/105287


 

В Самарской области планируют за 5 лет сократить бюджетное 
финансирование профессионального спорта (Kp.ru, Москва, 10 апреля 
2018) 
Региональные власти хотят, чтобы клубы финансировали спонсоры 
В Самарской области в ближайшие пять лет собираются сократить 
финансирование профессионального спорта из регионального бюджета. Об 
этом объявил врио губернатора Самарской области Дмитрий Азаров во время 
послания жителям региона. 
При этом клубы должны постепенно перейти на спонсорское финансирование. 
Деньги из казны государства и региона пойдут на детский и массовый спорт. 
Напомним, одним из основных критериев, почему "Ладу" исключили из КХЛ, 
назвали высокую долю денег в клубе из регионального бюджета. Руководство 
континентальной хоккейной лиги хочет, чтобы команды постепенно перешли на 
спонсорское финансирование. 
В регионе несколько серьезных клубов, которые зависят от денег из бюджета. 
Это ФК "Крылья Советов", ХК "Лада", волейбольный клуб "Нова", баскетбольная 
" Самара ", женский гандбольный клуб "Лада".  

https://www.samara.kp.ru/online/news/3079206/ 

К заголовкам сообщений 

Гендиректор "Лады" обратился к болельщикам (Спорт экспресс (sport-
express.ru), Москва, 10 апреля 2018) 
Генеральный директор "Лады" Владимир Вдовин написал обращение к 
болельщикам клуба. В нем функционер поблагодарил любителей хоккея за 
поддержку тольяттинского клуба. "Лада" была исключена из КХЛ после сезона-
2017/18. 
Уважаемые болельщики "Лады"! 
Позади остались четыре сезона выступления "Лады" в КХЛ, и мы благодарны 
любителям хоккея Тольятти за то, что все это непростое время они несмотря ни 
на что верили в команду и поддерживали ее даже при не самых лучших 
результатах. 
Считаю, что полные трибуны "Лада-Арены" - лишнее доказательство тому, что 
Тольятти - это город хоккея, а поход на матчи "Лады" за эти годы стал по-
настоящему семейным событием и праздником. И, конечно, ничего этого бы не 
было без верных болельщиков, которые любят и понимают хоккей, и являются 
одними из лучших в стране. 
За четыре года нам удалось вернуть жизнь в школу "Лады", которая оказалась 
буквально разграблена в 2010 году. Теперь наши воспитанники, как и в лучшие 
годы, вновь регулярно вызываются в юниорские и молодежную сборные России. 
Давайте возьмем хотя бы нынешний сезон: Дамир Рахимуллин сыграл за 
молодежную сборную в Суперсерии в Канаде; Семен Переляев вызывался в 
команду Валерия Брагина весной; Михаил Исаев, Семен Кизимов, Аяз 
Габдрахманов, Игорь Усманов, Максим Цыбин, Евгений Грошев, Игорь 
Хлопоткин, Станислав Рангаев, Степан Стешенко, Дмитрий Костенко регулярно 
привлекались к матчам за юниорские сборные России. И, конечно, нельзя не 
сказать о взлете Дениса Зернова, который в системе "Лады" дорос до вызова в 
олимпийскую сборную России на матчи Еврочелленджа. 
Еще раз хотел бы выразить слова благодарности болельщикам, "Ладе" 
действительно повезло, что у нее есть такая поддержка. 
С уважением и пожеланием дальнейших успехов, Владимир Вдовин. 

https://www.samara.kp.ru/online/news/3079206/


 

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/gendirektor-lady-obratilsya-k-
bolelschikam-1394909/ 

Похожие сообщения (1): 

 Чемпионат.com, Москва, 10 апреля 2018 

К заголовкам сообщений 

Шляхтин: спортивный директор "Лады" Макаров покинет хоккейный клуб 
(Р-Спорт, Москва, 10 апреля 2018) 
Спортивный директор тольяттинской "Лады" Вадим Макаров покинет хоккейный 
клуб по завершению контракта в конце апреля, заявил агентству РИА Новости 
министр спорта Самарской области Дмитрий Шляхтин. 
Макаров занял должность спортивного директора "Лады" весной 2014 года и 
проработал с тольяттинским клубом в КХЛ четыре сезона. По итогам сезона-
2017/18 совет директоров КХЛ исключил "Ладу" из состава участников лиги. 
Вместе с Макаровым "Ладу" покидает и генеральный директор Владимир 
Вдовин, который также пришел в клуб в 2014-м. 
"Владимир Вдовин уже покинул свой пост. Пока не могу сказать, кто займет его 
место, ведется работа. Спортивный директор Вадим Макаров тоже покинет клуб, 
когда закончится его контракт в конце апреля. Документы в ВХЛ клуб пока не 
подавал, нам нужно определиться будут ли оба клуба ("Лада" и ЦСК ВВС) из 
Самарской области играть в чемпионате ВХЛ", - заявил Шляхтин по телефону. 
"Естественно, что такого финансирования, как в КХЛ тольяттинский клуб в ВХЛ 
не получит. Этот вопрос в данный момент тоже на стадии проработки", - добавил 
министр.  

https://rsport.ria.ru/hockey/20180410/1135318492.html 

Похожие сообщения (3): 

 Каширский курьер (kashira.news), Кашира, 10 апреля 2018 

 Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 10 апреля 2018 

 Sports.ru, Москва, 10 апреля 2018 

К заголовкам сообщений 

"Ак Барс" - ЦСКА. В кассах проданы все билеты на первый матч (Спорт. 
Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 10 апреля 2018) 
Стартовый домашний матч "Ак Барса" в финале Кубка Гагарина против ЦСКА 
пройдет при аншлаге. 
В кассах "Татнефть Арены" не осталось билетов на первый матч серии. Билеты 
поступили в продажу накануне: самый дешевый стоил 1100 рублей, самый 
дорогой - 3500..  

http://sport.business-gazeta.ru/news/216053/ 

К заголовкам сообщений 

Знарок покинет пост главного тренера ХК «СКА» 
 

Знарок покинет СКА, новым главным тренером станет Илья Воробьев 
(Чемпионат.com, Москва, 10 апреля 2018) 
Как стало известно "Чемпионату", главный тренер петербургского СКА Олег 
Знарок покинет команду. Новым главным тренером "армейцев" станет Илья 
Воробьев. Ранее сообщалось, что с Воробьевым вел переговоры омский 
"Авангард". 

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/gendirektor-lady-obratilsya-k-bolelschikam-1394909/
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/gendirektor-lady-obratilsya-k-bolelschikam-1394909/
https://www.championat.com/hockey/news-3401111-gendirektor-pokidajuschej-khl-lady-napisal-obraschenie-k-bolelschikam.html
https://rsport.ria.ru/hockey/20180410/1135318492.html
http://kashira.news/shlyahtin-sportivnyj-direktor-lady-makarov-pokinet-hokkejnyj-klub/
http://www.sport-express.ru/hockey/vhl/news/dmitriy-shlyahtin-sportivnyy-direktor-lady-makarov-pokinet-klub-1394980/
https://www.sports.ru/hockey/1062101470.html
http://sport.business-gazeta.ru/news/216053/


 

55-летний Знарок выиграл со СКА Кубок Гагарина - 2017, а в нынешнем сезоне 
его подопечные уступили ЦСКА в финале Западной конференции со счетом 2-4. 
Ранее специалист выиграл два Кубка Гагарина с московским "Динамо". Сейчас 
Знарок также возглавляет сборную России, с которой победил на ЧМ-2014 и ОИ-
2018.  
43-летний Воробьев был уволен из магнитогорского "Металлурга" в регулярном 
чемпионате-2017/18. Наставник выиграл с "Магниткой" два Кубка Гагарина, 
второй - в качестве главного тренера. 

https://www.championat.com/hockey/news-3401087-znarok-pokinet-ska-novym-
glavnym-trenerom-komandy-stanet-ilja-vorobjov.html  

Похожие сообщения (28): 

К заголовкам сообщений 

Витолиньш покинет СКА и не будет работать в сборной России на 
чемпионате мира (Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 10 апреля 
2018) 
Как стало известно "СЭ", ассистент Олега Знарка в СКА и сборной России Харийс 
Витолиньш также покидает питерский клуб. 
При этом его контракт с национальной командой заканчивается раньше, чем у 
Знарка, - не в конце мая, а 30 апреля. Поэтому в Данию Витолиньш уже точно не 
поедет.  
По данным "СЭ", Знарок покидает пост главного тренера СКА. В следующем 
сезоне командой из Санкт-Петербурга будет руководить Илья Воробьев. При 
этом с большой степенью вероятности Знарок не повезет сборную России на 
чемпионат мира в Дании в мае.  

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/vitolinsh-pokinet-ska-i-ne-budet-rabotat-
v-sbornoy-rossii-na-chempionate-mira-1394972/ 

Похожие сообщения (5): 

 Чемпионат.com, Москва, 10 апреля 2018 

К заголовкам сообщений 

Воробьев не комментирует назначение в СКА (Спорт экспресс (sport-
express.ru), Москва, 10 апреля 2018) 
Илья Воробьев, который сейчас находится на тренировке олимпийской сборной 
в Новогорске, отказался от комментариев по поводу назначения главным 
тренером СКА в следующем сезоне. 
При этом он поблагодарил за поздравление с этой новостью корреспондента 
"СЭ" Алексея ШЕВЧЕНКО, а затем просто улыбался и молчал.  
По данным "СЭ", Воробьев будет руководить СКА в следующем сезоне - главный 
тренер команды из Санкт-Петербурга Олег Знарок покидает свой пост. 

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/vorobev-ne-kommentiruet-naznachenie-
v-ska-1394906/ 

Похожие сообщения (2): 

 Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 10 апреля 2018 

 Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 10 апреля 2018 

К заголовкам сообщений 

СКА: контракты тренеров действуют до 30 апреля 2018 года (Спорт 
экспресс (sport-express.ru), Москва, 10 апреля 2018) 

https://www.championat.com/hockey/news-3401087-znarok-pokinet-ska-novym-glavnym-trenerom-komandy-stanet-ilja-vorobjov.html
https://www.championat.com/hockey/news-3401087-znarok-pokinet-ska-novym-glavnym-trenerom-komandy-stanet-ilja-vorobjov.html
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/vitolinsh-pokinet-ska-i-ne-budet-rabotat-v-sbornoy-rossii-na-chempionate-mira-1394972/
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/vitolinsh-pokinet-ska-i-ne-budet-rabotat-v-sbornoy-rossii-na-chempionate-mira-1394972/
https://www.championat.com/hockey/article-3401209-ilja-vorobjov-vozglavit-ska-posle-uhoda-olega-znarka.html
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/vorobev-ne-kommentiruet-naznachenie-v-ska-1394906/
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/vorobev-ne-kommentiruet-naznachenie-v-ska-1394906/
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/ilya-vorobev-ya-ne-znayu-chto-skazat-po-povodu-ska-u-menya-net-slov-1394940/
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/vorobev-ob-uvolnenii-znarka-iz-ska-ya-nichego-ne-slyshal-1394975/


 

СКА на своей странице в Твиттере сообщил, что контракты тренеров с клубом 
действуют до 30 апреля 2018 года. Также отмечается, что итоги сезона будут 
подведены на совете директоров.  
Ранее "СЭ" стало известно, что главный тренер СКА Олег Знарок покидает свой 
пост. В следующем сезоне командой из Санкт-Петербурга будет руководить 
Илья Воробьев.  
Напоминаем, контракты членов тренерского штаба СКА с клубом действуют до 
30 апреля 2018 года. Итоги сезона будут подведены на совете директоров ХК 
СКА. 

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/ska-kontrakty-trenerov-deystvuyut-do-
30-aprelya-2018-goda-1394922/ 

Похожие сообщения (2): 

 Allhockey (allhockey.ru), Москва, 10 апреля 2018 

 Прессбол (pressball.by), Минск, 10 апреля 2018 

К заголовкам сообщений 

Знарок и сборная все? (Sports.ru/tribuna, Москва, 10 апреля 2018) 
После новости о увольнении Знарка из СКА, у большинства болельщиков 
появился один резонный вопрос, а что со сборной? Последние два года мы идем 
системой двух базовых клубов и Знарок пришедший в СКА в 2016 году, хотя до 
этого почти все в ФХР выступали против совмещения, это только подтверждает. 
И вот Знарок больше не главный тренер "всеми любимого" базового клуба. Да 
пока официально это не подтверждено, но и информацию никто даже не 
собирается опровергать, а это уже знак. А что в сборной? Еще пару месяцев 
назад после победы на этапе еврочелленджа Олимпиаде, руководство ФХР во 
всю кричало про величество Знарка и вообще о том, что он будет работать еще 
4 года, и ЧМ точно отработает. И только Знарок, видимо понимая уровень 
турнира, который он выиграл и тяжесть дальнейшего сохранения работы, 
говорил, что будет думать над продолжением работы со сборной. В итоге самым 
взвешенным тогда оказался как раз тренер сборной, который в последние 4 года 
этим не славился. 
Так что же изменилось за 2 месяца. Знарок проиграл со СКА. А как мы все 
прекрасно знаем, руководство СКА = руководство сборной России. И явно 
выступлением в кубке Гагарина они не довольны, проиграть главному 
конкуренту, это очень обидно для любого коллектива. Да и признаться СКА 
Знарка не выглядел сильным клубом после Олимпиады. Было видно, что 
команда устала, и вообще свой главный турнир они выиграли. Посмотрите на ту 
же игру Никиты Гусева, да он все так же может создать гол из ничего, но это не 
тот Гусев до Олимпиады. Знарок просто не смог привести команду в себя, а 
ЦСКА и Никитин это сделали. У него постоянно забивали Олимпийские чемпионы 
Григоренко, Андронов и Капризов, да и команда явно желала победить намного 
больше, хотя игроков на Олипиаду вызвали почти одинаковое количество из этих 
клубов. 
Но что дальше, что со сборной? Останется ли Знарок в ней, разберем оба 
варианта и попробуем найти этому объяснение  
Знарок доработает ЧМ.  
Вариант что Знарок станется в сборной сейчас не выглядит таким очевидным как 
два месяца назад. Но за что оставлять Знарка, все-таки есть. В первую очередь 
- это контракт. Как мы все знаем контракт Олега Валерьевича рассчитан до 31 
мая 2018 года, то есть до конца чемпионата мира. Разрывать контракт за 2 
месяца до его окончания довольно странное решение, это надо было делать 

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/ska-kontrakty-trenerov-deystvuyut-do-30-aprelya-2018-goda-1394922/
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/ska-kontrakty-trenerov-deystvuyut-do-30-aprelya-2018-goda-1394922/
http://allhockey.ru/news/show/322344-SKA_kontrakty_trenerov_s_klubom_dejstvujut_do_30_aprelya_2018_goda
https://www.pressball.by/news/hockey/292250


 

сразу после Олимпиады, говорить спасибо и дать спокойно доработать в СКА 
сезоне, не думая о сборной и возможно добившись более хорошего результата. 
Конечно, всегда есть вариант с разрывом по обоюдному согласию и скорее всего 
если руководство нашего хоккея решится на отставку, Знарка уговорят уйти, 
пожав руки с мировой, не имея претензий ни к кому и, по сути, по собственному 
желанию. 
Результаты говорят за Знарка. При всей слабости Олимпийских игр этого года, 
медаль все же золотая у Знарка есть и последний свой турнир он выиграл, а 
выгонять тренера после победного турнира, выглядит как минимум странно в 
лице большой общественности. Это решение примут все вовлеченные в хоккей 
люди, потому что не потребуется объяснять, что последние 3 года мы проиграли 
вообще всем канадцам с более-менее вменяемым составом. Не выиграли 
домашний ЧМ, да и на Олимпиаде чуть не пролетели, с учетом того, что наш 
состав был выше остальных на три головы. Но для Василия Ивановича, который 
снова включит телевизор, по старой традиции один раз в год на Чемпионат Мира. 
Решение отправить в отставку тренера, который впервые выиграл золото 
Олимпиады для России, станет странным. Ведь Знарок не просто тренер, он свой 
мужик, как Василий Иванович, побьет супостата, обменяется парой фраз со 
Шведским тренером, так еще и фильм поставит мотивационный, про который 
комментаторы первого канала с удовольствием расскажут и который Василий 
Иыванович сам любит посмотреть. 
Да и просто сейчас все в сборной устроено под Знарка. Он подбирал 
помощников, он собирает состав и ставит определенный, пусть и странный, но 
все же стиль игры. Знарок это то, что сборная видела 4 года и ничего другого она 
не представляет, у нового тренера не будет 4 этапа евротура на знакомство с 
командой, да и вообще никто этой отставки не ждал и все вызванные в главную 
команду игроки едут (или нет) именно к Знарку. Да Знарок сам пришел так в 
сборную, но тогда к этому все шло, да и модель игры Знарка в те времена была 
крайне похожа на модель игры Билялетдинова, поэтому перестраиваться особо 
и не пришлось. 
Знарок уходит сейчас.  
Самое странное, это то, что никто абсолютно сейчас не опровергает даже 
малейшую информацию, о том, что Знарок может покинуть сборную. Не вышел 
Ротенберг и не сказал, что едем со Знарком на ЧМ и вообще вы все врете. 
Конечно, это может случиться завтра - послезавтра. Но сама информация о 
увольнении Знарка появилась же не просто так. Не просто так эту новость 
вбросили до 30 апреля. Если бы сильно нужно было это скрыли и просто бы не 
говорили, а так все молчат, значит, что информация правдивая. А как мы знаем 
руководство СКА = руководство сборной. Так что непонятно, как Знарок сможет 
работать дальше с руководством сборной, если они же его отправили в отставку, 
а это как минимум немного, но подпортит отношение, между тренером и 
Ротенбергами. 
Да и контракт Хариса Витолиньша по сообщениям некоторых СМИ, а также 
твиттера ФХР заканчивается 30 апреля, то есть до старта чемпионата мира, и 
продлять с ним контракт явно не собираются, но сам Харис эту информацию 
опровергает и говорит, что его контракт точно такой же, как и у Олега Знарка. 
Если информации о том, что Витолиньш не едет на ЧМ подтвердится, то это 
вызовет гигантские вопросы, ведь Олег Валерьевич вряд ли сможет хорошо 
отработать турнир, без мозгового центра своего тренерского штаба, который по 
сути полностью во все года отвечал за тактическую составляющую игры. 
Все понимают, что Знарок в сборной уже достиг потолка, его средства не 
работают, а все что он может предложить это мотивация. Но любая мотивация 



 

приедается, за 4 года игроки просто привыкли к тому, что Олег Валерьевич будет 
говорить и как мотивировать, на них это не работает. Да и последние турнире 
даже в тактическом плане Знарком были проиграны в пух и прах. Третьи периоды 
с канадцами на каждом турнире еще долго будут сниться болельщикам сборной 
в ужасных ночных кошмарах. Сборная Знарка больше ничего не может 
предложить нового, даже на Олимпиаде сборная была в 50 секундах от провала 
и ее спасла только героическая игра Никиты Гусева с невероятным везением и 
отвратительной игрой немецкого голкипера. Тот турнир явно дал понять, что 
даже с преимуществом в составе, Знарок не может спокойно выигрывать 
турниры. 
При этом его авторитет уже начинает вызывать вопросы, да официально у нас 
есть один отказник, это Александр Радулов, который после конфликта со 
Знарком, когда Александра буквально заставляли играть за сборную с травмой 
и без контракта в НХЛ, ставя его будущие под вопрос, не прошел бесследно и 
Радулов обиду затаил, да и Знарок явно не горит желанием мириться с 
Радуловым. Есть еще пара игроков, которые не так охотно едут в сборную на ЧМ, 
но не всем же быть Александарми Овечкинами, который со сломанными ногами 
едет в сборную защищать честь страны, у них нет прямого конфликта, но они 
все-таки предпочитают полечится и не рисковать. Отказников у нас не было 
давно и Радулов, который раньше прикрываясь болячками, а теперь в открытую 
говорит, что не едет в сборную, по сути, первый с Быковских времен, кто 
отказался просто из-за отсутствия желания, а это уже звоночек, ведь Александр 
в нынешней форме пригодился бы вообще любой сборной, не то, что России. 
Так еще и ближайший чемпионат Мира будет самым сильным за последние годы, 
кажется, что вообще все команды везут, чуть ли не сильнейшие составы из 
доступных на данный момент игроков. И провал на таком турнире, только еще 
раз докажет, что победа в Пхенчане ничего не значит. Допустить такое = 
поставить под сомнение всю систему, по которой живет "хоккейная семья" 
последние 4 года. А такое допускать никак нельзя, особенно в нынешнее время, 
когда идеология ставится чуть ли не на главную ступень в нашей стране. Поэтому 
люди в руководстве ФХР явно задумались, как не допустить этого или снизить 
риск последствий. Нового тренера явно не будут так активно критиковать СМИ, 
особенно если он не будет вести себя как Знарок. А все официальные лица будут 
рапортовать о начале нового цикла и о том, что главный турнир был сыгран в 
феврале и сейчас у нас идет перестройка с новым тренером, а там играла другая 
сборная и вообще все ради 2022 года. 

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/tankogradec/1653866.html 

К заголовкам сообщений 

Знарок ушел из СКА. Шанс, что он повезет сборную на чемпионат мира, - 
минимальный (Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 10 апреля 2018) 
По информации "СЭ", главный тренер СКА Олег Знарок покидает свой пост. В 
следующем сезоне командой из Санкт-Петербурга будет руководить Илья 
Воробьев. При этом с большой степенью вероятности Знарок не повезет 
сборную России на чемпионат мира в Дании в мае. Решение по этому вопросу 
будет принято в ближайшее время. Ковальчук собрался за океан. Знарок не 
знает о своем будущем в СКА и сборной 
РАЗВОД БЕЗ КОМПЛИМЕНТОВ  
Расставание СКА с Олегом Знарком получилось странным, если не сказать 
больше. После поражения в финале Западной конференции от ЦСКА в клубе не 
было специальных собраний по итогу выступлений с темой "как жить дальше". 

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/tankogradec/1653866.html


 

Хоккеисты и тренеры находились в неведении относительно будущего. 
Разнообразные слухи были похожи на правду лишь в части, касавшейся ухода 
некоторых игроков. Про Знарка еще до сегодняшнего дня сложно было сказать 
что-то определенное. Главный тренер покинул команду внезапно, словно 
устроил побег с сибирской каторги: тайно, без лишних слов и чуть ли не под 
покровом ночи. Работа в клубе с огромными амбициями, космическим бюджетом 
и сумасшедшим составом очень престижна. Однако и врагу не пожелаешь 
колоссального давления, с которым неизбежно сталкивается в Санкт-Петербурге 
любой тренер. В этой связи уверен, что Знарок, расставшись со СКА, выдохнул 
с облегчением.  
Наверное, развод тренера и клуба следовало бы оформить по-другому - в 
подходящей обстановке, с искренними комплиментами за проделанную работу и 
теплыми пожеланиями. Быть может, так в итоге и будет. За два года пребывания 
в Санкт-Петербурге специалист добился отличных результатов. Кубок Гагарина 
и победа с рекордным результатом в минувшем регулярном чемпионате говорят 
сами за себя. Вычеркнуть Знарка из клубной истории невозможно. Даже 
недавнее поражение в серии от ЦСКА сложно поставить ему в вину, если брать 
чисто игровые аспекты. Петербуржцам в ключевые моменты не удалось выжать 
из себя больше, чем они показывают обычно. В остальном игра СКА радовала 
глаз богатым содержанием. Условия для работы у специалиста были шикарные, 
кто бы спорил. Но и он сам со своими обязанностями справлялся на "пятерку". 
Команда не мучилась, игроки прогрессировали. Что еще нужно?  
ВОРОБЬЕВ - ИДЕАЛЬНОЕ РЕШЕНИЕ? НЕ СОВСЕМ  
Знарок по своему характеру одновременно крутой и сложный человек. Мои 
коллеги не дадут соврать. В плане коммуникации с ним почти невозможно иметь 
дело. Его лучшие качества подходят для работы с игроками, весьма полезны в 
тренировочном процессе. Подходят для тех, кто находится в его подчинении. Но 
если вести речь о примерно равных фигурах, то со Знарком непросто приходится 
любому. История его взаимоотношений в ХК МВД и позднее в " Динамо " с 
генеральным директором Андреем Сафроновым, где расстояние от любви до 
ненависти преодолевалось в считанные дни, еще свежа в памяти. То, что за 
кулисами не все гладко было с вице-президентом СКА Романом Ротенбергом, 
тоже секрет Полишинеля. В этом нет ничего удивительного. Двум альфа-
личностям трудно ужиться в одном месте. Образно говоря, до конфликтов с 
рукоприкладством и битьем посуды дело не доходило. Но стороны крепко устали 
друг от друга. В этой связи уход Знарка выглядит адекватным ходом для всех.  
Не берусь утверждать, что назначение в качестве преемника Ильи Воробьева - 
это идеальное и беспроигрышное решение для армейцев. За пределами 
Магнитогорска он самостоятельно не работал, поэтому сказать, как он себя 
проявит в СКА решительно невозможно. Особенно на фоне перестройки в 
команде. В таких же условиях в " Металлурге " в начале нынешнего сезона у него 
были проблемы. Пусть и Геннадий Величкин не оказал достаточной помощи. В 
Санкт-Петербурге в этом плане все будет по-другому, но и давление 
несоизмеримо большее. Знарок уходит из СКА. А из сборной? Подробности 
КЛУБ И СБОРНАЯ  
Работа Знарка в СКА является сугубо личным делом клуба. Его владельцы 
вправе делать с главным тренером все, что им захочется. Национальная 
команда - совсем другое. Прежде всего, здесь присутствует серьезный 
политический момент. На самом верху никого не интересует ставка на базовый 
клуб, порой невнятный хоккей и отсутствие в команде всех сильнейших, если 
есть стабильный результат. После приема олимпийцев-триумфаторов в Кремле 



 

сложно представить, что Знарка удастся убрать с шахматной доски как пешку. 
Он более значимая фигура.  
В то же время ситуация с тем, что в сборной работал тренер-совместитель, 
ставит зависимость будущего тренера от произошедшего в СКА. Клубом и 
национальной командой управляют примерно одни и те же люди. Да, его 
контракт действует до конца мая. Да, он привозит медали с каждого турнира, а 
на Кубке мира дошел до полуфинала, где россияне в достойной борьбе 
проиграли давно непобедимой в сильнейших составах сборной Канады.  
Но сложно представить, что, закончив отношения в СКА подобным образом, 
стороны захотят продолжать работу на важном международном турнире. Шансы 
Знарка повезти команду на чемпионат мира ничтожно малы.  
При этом сложилась любопытная ситуация: по нашим данным, контракт главного 
тренера со сборной заканчивается 31 мая, а вот его помощника Харийса 
Витолиньша - 30 апреля. Последний не останется в СКА и на чемпионат мира не 
поедет, что автоматически снижает вероятность работы Знарка в Дании.  
Единственное, что можно сказать с уверенностью - российский хоккей ожидает 
очень непростая весна.  

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/znarok-ushel-iz-ska-shans-chto-on-
povezet-sbornuyu-na-chempionat-mira-minimalnyy-1394946/ 
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КХЛ: судейство 
 

Судьи идеально отработали серию СКА - ЦСКА (Спорт. Бизнес Online 
(sport.business-gazeta.ru), Казань, 10 апреля 2018) 
Серия между СКА и ЦСКА выдалась интересной для болельщиков и непростой 
для арбитров. Разбираем главные спорные моменты и доказываем, что судьи 
были на высоте.  
Матч № 5. СКА - ЦСКА (0:1) 
Главные судьи: Антонин Ержабик, Денис Наумов. 
Линейные судьи: Никита Шалагин, Дмитрий Шишло 
В начале третьего периода команда Олега Знарка допустила глупейшую ошибку, 
которая перевернула этот матч с ног на голову. На второй минуте третьего 
периода, Андрей Зубарев (6) и Патрик Херсли (4) заработали удаления за 
нарушение численного состава. Сначала смена проходила по всем правилам, 
оба игрока были в полутораметровой зоне и никак не принимали участие в игре.  
А затем Херсли (4) затянул со сменой, долго подъезжая к калитке, а 
соответственно оба его конька находились на льду в тот момент, когда Зубарев 
(6) принимал шайбу и уже находился за пределами полутораметровой зоны, что 
отчетливо видно на фото.  
ПРАВИЛО 166 - НАРУШЕНИЕ ЧИСЛЕННОГО СОСТАВА 
Фраза "на льду" означает, что оба конька хоккеиста должны находиться на льду. 
Если только один конек хоккеиста находится на льду, а один уже за бортом, то 
есть на скамейке хоккеистов или скамейке штрафников, или располагается как-
то иначе за пределами ледовой площадки, такой хоккеист не считается 
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https://www.championat.com/hockey/article-3401209-ilja-vorobjov-vozglavit-ska-posle-uhoda-olega-znarka.html
http://fromua.news/article/794675/vorobjev-smenit-znarka-v-ska-na-ocheredi-sbornaya-rossii/
https://sport.mail.ru/news/hockey-khl/33124719/
https://www.eg.ru/society/503118/
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/vitolinsh-pokinet-ska-i-ne-budet-rabotat-v-sbornoy-rossii-na-chempionate-mira-1394972/


 

находящимся на льду. Согласно данному определению, находясь за пределами 
ледовой площадки, хоккеист не имеет права совершать маневры с шайбой, 
вступать в контакт с соперником либо иным способом участвовать в ходе игры. 
5. Если в течение смены хоккеистов в ходе игры хоккеист, выходящий на лед 
либо уходящий со льда, касается шайбы, входит в контакт с хоккеистом команды 
соперника или участвует в игре, когда оба, уходящий и выходящий хоккеисты, 
находятся на льду в полутораметровой зоне, то на данную команду налагается 
Малый скамеечный штраф за нарушение численного состава команды.  
Матч № 3. ЦСКА - СКА (2:5) 
Главные судьи: Роман Гофман, Максим Сидоренко 
Линейные судьи: Глеб Лазарев, Евгений Юдин 
И вновь в внимание попадает момент с участием Херсли, это неудивительно, 
ведь шведский защитник был одним из лидеров по количеству игрового времени 
в петербуржском коллективе. Патрик Херсли забросил шайбу в ворота ЦСКА из 
положения вне игры, так писали во всех новостных лентах. Но если копнуть 
немного глубже и рассмотреть этот момент с точки зрения правил игры в хоккей, 
то можно сказать, что шведский защитник СКА не считался находящимся вне 
игры, а шайба была засчитана правильно. На первом фото хорошо видно, как 
оба конька Херсли за синей линией, а шайба еще не пересекла линию, вроде бы 
это положение вне игры.  
Но это не является положением вне игры, так как легионер СКА контролировал 
шайбу ( она была на крюке и он не перебирал ее), соответственно исходя из 
правил положения вне игры нет, шайба должна быть засчитана.  
ПРАВИЛО 81 - ПОЛОЖЕНИЯ "ВНЕ ИГРЫ" НЕТ 
Если игрок владеет и контролирует шайбу, а его коньки пересекли синюю линию 
раньше шайбы, то он не считается находящимся в положении "вне игры" при 
условии, что он сначала овладел шайбой, а оба его конька при этом оставались 
в средней зоне и что он продолжал удерживать шайбу на клюшке до тех пор, 
пока шайба полностью не пересекла синюю линию.  
Остается надеяться на такое же судейство и в финальной серии Кубка Гагарина.  

http://sport.business-gazeta.ru/article/216010/ 

К заголовкам сообщений 

 

Федерация хоккея России 
 

ФХР: контракт тренера сборной России Витолиньша истекает 30 апреля 
(ТАСС, Москва, 10 апреля 2018) 
Витолиньш является помощником Знарка как в сборной, так и в ХК СКА 
Срок действия контракта старшего тренера сборной России по хоккею Харийса 
Витолиньша заканчивается 30 апреля, контракт главного тренера команды Олега 
Знарка истекает 31 мая. Об этом ТАСС сообщили в пресс-службе Федерации 
хоккея России (ФХР). 
"В связи с появившимися в СМИ комментариями относительно тренерского 
штаба сборной России по хоккею, ФХР сообщает, что контракт главного тренера 
национальной сборной России Олега Знарка действует до 31 мая 2018 года. 
Контракт старшего тренера Харийса Витолиньша заканчивается 30 апреля 2018 
года. Также обращаем внимание, что в соответствии действующим 
законодательством Российской Федерации, ФХР имеет право вызывать для 
работы в тренерском штабе сборной лучших специалистов в стране", - сообщили 
в пресс-службе ФХР. 

http://sport.business-gazeta.ru/article/216010/


 

Витолиньш вошел в тренерский штаб сборной России вместе со Знарком весной 
2014 года. В качестве тренера стал олимпийским чемпионом Пхенчхана в 
феврале этого года, чемпионом мира (2014), серебряным (2015) и бронзовым 
(2016, 2017) призером мировых первенств.  

http://tass.ru/sport/5112040 

Похожие сообщения (42): 

 Новости Санкт-Петербурга (piter-news.net), Санкт-Петербург, 10 апреля 
2018 

 Единый информационный портал (ua-ru.info), Донецк, 10 апреля 2018 

 Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 10 апреля 2018 

К заголовкам сообщений 

Федеральная власть в контексте хоккейной тематики 
 

Колобков: Минспорт обсудит с ФХР вопрос продолжения работы Знарка в 
сборной России (ТАСС, Москва, 10 апреля 2018) 
Министерство спорта РФ обсудит с Федерацией хоккея России вопрос 
продолжения работы главного тренера сборной России Олега Знарка в 
национальной команде. Об этом журналистам сообщил министр спорта Павел 
Колобков. 
Во вторник газета "Спорт-Экспресс" сообщила, что Знарок может уйти из сборной 
России. Ранее ряд СМИ сообщил о том, что 55-летний специалист покинет пост 
главного тренера и в петербургском СКА. На обеих должностях его может 
заменить Илья Воробьев. 
"Давайте пока не будем верить слухам. Будем надеяться, что Знарок останется 
в сборной. Он создал очень боеспособную команду. Будем обсуждать это с 
федерацией", - сказал Колобков. 
Под руководством Знарка российские хоккеисты выиграли Олимпиаду 2018 года, 
чемпионат мира (2014), серебряные (2015) и бронзовые (2016, 2017) медали 
мировых первенств. СКА под руководством Знарка в 2017 году выиграл Кубок 
Гагарина, а в этом сезоне дошел до полуфинала турнира.  

http://tass.ru/sport/5111824 

Похожие сообщения (19): 

 ТАСС # Единая лента (Закрытая лента), Москва, 10 апреля 2018 

 РИА Новости # Все новости (Закрытая лента), Москва, 10 апреля 2018 

 Р-Спорт, Москва, 10 апреля 2018 

К заголовкам сообщений 

Молодежная хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
Соловьев завершил карьеру и стал тренером молодежной команды 
"Динамо" (Р-Спорт, Москва, 10 апреля 2018) 
Двукратный обладатель Кубка Гагарина в составе московского "Динамо" 
защитник Максим Соловьев завершил карьеру хоккеиста и вошел в тренерский 
штаб молодежной команды "бело-голубых", сообщил РИА новости источник, 
знакомый с ситуацией. 
Соловьев во вторник работает на лавке МХК "Динамо" в контрольном матче 
против юниорской сборной России (игроки до 18 лет). 
В "Динамо" отказались от комментариев на эту тему. 

http://tass.ru/sport/5112040
http://piter-news.net/sport/2018/04/10/144315.html
http://piter-news.net/sport/2018/04/10/144315.html
http://ua-ru.info/news/125975-kontrakt-znarka-so-ska-istekaet-v-konce-aprelya.html
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/ska-kontrakty-trenerov-deystvuyut-do-30-aprelya-2018-goda-1394922/
http://tass.ru/sport/5111824
https://rsport.ria.ru/hockey/20180410/1135315231.html


 

Соловьев, которому в феврале исполнилось 39 лет, играл за "Динамо" с 2010 
года (предыдущие шесть сезонов провел в подмосковном ХК МВД). В составе 
"Динамо" защитник завоевал два Кубка Гагарина - в 2012 и 2013 годах. Всего в 
КХЛ Соловьев провел 513 матчей, в которых набрал 134 очка (38 голов и 96 
передач) при показателе полезности "плюс 53". 
Главным тренером молодежной команды "Динамо" является Александр Журик. 
В сезоне-2017/18 МХК "Динамо" не вышел в плей-офф МХЛ, заняв девятое место 
в Западной конференции лиги.  

https://rsport.ria.ru/hockey/20180410/1135298329.html 

Похожие сообщения (5): 

 Allhockey (allhockey.ru), Москва, 10 апреля 2018 

 РИА Новости # Все новости (Закрытая лента), Москва, 10 апреля 2018 

 Profi-news.ru, Москва, 10 апреля 2018 

 Мир Хоккея (hockey-world.net), Москва, 10 апреля 2018 

 Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 10 апреля 2018 

К заголовкам сообщений 

Комментарии лучших игроков 1/2 финала (Молодежная хоккейная лига 
(mhl.khl.ru), Москва, 10 апреля 2018) 
МХЛ назвала лучших игроков полуфинальных серий. В паре "СКА-1946" и "Белые 
Медведи" выделялся нападающий Александр Подкорытов, который оформил 
хет-трик в третьем матче противостояния и помог челябинцам прервать 
победную серию "СКА-1946" в плей-офф. Нападающий рассказал о 
воссоединении с Виталием Кравцовым и поделился ожиданиями от юниорского 
чемпионата мира.  
Александр Подкорытов  
 "Белые Медведи"  
 Лучший нападающий ½ финала  
 4 гола, 1 передача, коэффициент полезности "0"  
- Один из самых ярких эпизодов полуфинала - ваш хет-трик в третьем матче 
серии.  
 - На профессиональном уровне это мой первый хет-трик, ну а на детском уровне 
я иногда и 11 шайб забивал за игру. Тут в двух моментах партнеры выдали 
передачи прямо на пустой угол ворот, да и в третьей шайбе все решил пас на 
дальнюю синюю линию. Наше сочетание с Виталием Кравцовым и Никитой 
Тертышным существует уже второй год, за это время мы очень хорошо 
сыгрались, поэтому не удивительно, что воссоединение тройки принесло 
результат.  
- Показалось, что ваше звено соперник досконально разобрал перед последней 
встречей.  
 - Читал интервью Михаила Милехина, он выделил именно нашу тройку, хотя 
много игрового времени получали все 4 звена, просто у нас получилось немного 
больше забить. Было видно, что они знали нас досконально, знали, как мы 
привыкли играть, поэтому нам было трудно раскатиться или разыгрывать 
вбрасывания. В последней игре нас пытались провоцировать на грубость, 
поэтому приходилось терпеть и не акцентировать на этом внимание.  
- В финале кому отдаете предпочтение?  
 - На финальном рукопожатии ребятам из "СКА-1946" сказал, что не буду за них 
болеть, потому что в финале я бы хотел видеть "Белых Медведей". Кажется, что 
"Локо" выиграет Кубок Харламова, причем уверенно. 

https://rsport.ria.ru/hockey/20180410/1135298329.html
http://allhockey.ru/news/show/322321-Solov_ev_zavershil_kar_eru_i_stal_trenerom_molodezhnoj_komandy_Dinamo
https://profi-news.ru/sport/20180410/676839/
http://www.hockey-world.net/khl/191729-zashchitnik-moskovskogo-dinamo-maksim-solovev-zavershil-kareru-i-stal-trenerom-molodezhnoj-komandy-belo-golubykh
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI841582_Solovjev_zavershil_karjeru_khokkeista_i_stal_trenerom_molodezhnoj_komandy_Dinamo


 

- В Челябинске скоро стартует юниорский Чемпионат мира. Будете ходить на 
матчи?  
 - Обязательно, надеюсь посмотреть много матчей. В сборной есть много 
знакомых фамилий, но лично почти ни с кем не знаком. Знаю Только Никиту 
Охотюка, мы играли вместе с ним еще в детской команде. У него было прозвище 
"Охота". Видно, что сейчас он в большом порядке, пробует себя в Канаде. 
 Лучшим защитником полуфинала стал Иван Ковалев, который внес 
существенный вклад в две разгромные победы "Локо" над "Реактором". Игрок 
ярославской команды рассказал, какие эмоции испытывает от первого в карьере 
звания лучшего игрока, удастся ли "Локо" сохранить игровой тонус и почему в 
финале будет играть Григорий Денисенко. 
Иван Ковалев  
 "Локо"  
 Лучший защитник ½ финала  
 1 гол, 2 передачи, коэффициент полезности "+5"  
- После серии с "Реактором" нам дали несколько выходных. На первой же 
тренировке после отдыха ребята сказали, что меня признали лучшим 
защитником. Это достижение - заслуга партнеров, всегда приятно видеть себя в 
топе, это мотивирует, к тому же раньше я лучшим не признавался никогда. Но 
это все отходит на второй план, потому что сейчас самое важное - настроиться 
на финал.  
- Два матча из трех в полуфинальной серии закончились с крупным счетом.  
 - С Востоком в регулярке не играли, так что не знали, чего ждать от "Реактора". 
Конечно, мы посмотрели несколько последних игр нижнекамцев, но первый матч 
все равно получился упорным. Дальше мы поняли, как играет соперник, стали 
реализовывать свои моменты, а "Реактор" посыпался. Победы с крупным счетом 
придают уверенности: мы поняли, что можем много забивать, это должно 
придать сил перед решающими матчами сезона. 
- До финала еще почти неделя. За это время команда не потеряет игровой тонус?  
 - Мы и полуфинал начинали после недельной паузы. Думаю, все ребята уже 
знают, как на протяжении такого времени сохранить игровой тонус. Тем более, 
"СКА-1946" в такой же ситуации, у них пауза будет всего на один день короче. 
- Ждать финал, наверное, очень трудно - хочется поскорее начать решающие 
игры?  
 - Я очень рад пробиться с "Локо" в финал, но в полной мере волнение, 
ответственность и радость проявятся прямо во время игр. Пока у меня состояние 
абсолютного спокойствия, хотя это первый финал в моей карьере: когда "Локо" 
брал Кубок Харламова, я был в сборной U18. 
- Сейчас из-за нужд сборной "Локо" снова несет потери, в юниорскую сборную 
получили вызов Григорий Денисенко и Даниил Мисюль.  
 - Даня действительно сейчас в Новогорске, а вот Гриша находится в Ярославле. 
Насколько я знаю, он даже не тренировался со сборной. Возможно, тренерам не 
понравился эпизод, когда Гриша подрался с Николаем Прохоркиным, или когда 
в последнем матче серии против петербургского "Динамо" жестко встретил 
Владимира Барабанова. В любом случае он сыграет в финале.  

https://mhl.khl.ru/news/1/761630/ 

К заголовкам сообщений 

"Обидно останавливаться на бронзе". Игроки "СКА-1946" и "Белых 
Медведей" о полуфинальной серии (Молодежная хоккейная лига 
(mhl.khl.ru), Москва, 10 апреля 2018) 

https://mhl.khl.ru/news/1/761630/


 

"Белые Медведи" стали первой командой, которая смогла нанести "СКА-1946" 
поражение в этом плей-офф. Однако даже звездное подкрепление из "Трактора" 
в лице Виталия Кравцова и Марселя Шолохова не помогло челябинцам 
остановить армейцев на пути ко второму в истории финалу. Игроки "Белых 
Медведей" подвели итоги сезона, а Евгений Царюк из "СКА-1946" рассказал, кто 
внес наибольший вклад в победу и чего ждать от противостояния с "Локо".  
Владислав Кулиев  
 "Белые Медведи"  
 Нападающий  
- Первая игра в серии стала ключевой: мы должны были брать ту серию 
буллитов, ведь в "Белых Медведях" многие могут хорошо исполнять штрафные 
броски. Но мы проиграли и после этого эмоционально провалились: во второй 
игре уступили без вариантов. В целом, нам не хватило реализации моментов. 
Кроме того, было несколько спорных решений арбитров. Мне остается только 
пожелать успеха "СКА-1946" в серии против "Локо".  
- Сказался фактор, что начинать пришлось на выезде, после долгой дороги и в 
чужом часовом поясе?  
 - Для нас начинать в Петербурге было даже лучше: я заметил, что матчи на 
выезде даются нам легче. Так было, например, в серии против "Сибирских 
Снайперов". Дома ответственности больше.  
- Бронзовые медали в этом сезоне получат сразу две команды из Челябинска.  
 - Раньше медали вручали сразу после игры, а в этом сезоне придется 
подождать. Медали мы получим на встрече с губернатором Челябинской 
области Борисом Дубровским. Сначала он вручит награды хоккеистам 
"Трактора", а потом наградит и нас. Думаю, две бронзы - это неплохой итог 
сезона для нашего города. 
Владислав Сухачев  
 "Белые Медведи"  
 Вратарь  
- Против нас выступал хороший и техничный соперник, "Белые Медведи" могли 
проходить дальше, но итоговый результат сложился из мелочей. Где-то ребята 
не забили, где-то я не выручил. Медали любого достоинства всегда приятно 
выиграть, но обидно останавливаться на бронзе, понимая, что команде было по 
силам идти дальше. 
Евгений Царюк  
 "СКА-1946"  
 Нападающий  
- И в Челябинске, и в Петербурге были очень напряженные матчи: чего стоит 
первый матч серии, где дело дошло до буллитов, а мы победили в этой лотерее. 
В третьем матче все решила тройка Кравцова, но на четвертую игру в 
Челябинске помощь приехала и к нам: Павел Кукштель и Владислав Семин 
помогли "СКА-Неве" выйти в плей-офф Кубка Петрова, а потом сразу прилетели 
к нам, совсем немного поспать успели перед матчем. 
- Казалось, что в последнем матче серии Виталий Кравцов постоянно был под 
опекой защитников.  
 - Разбор игроков соперника происходит перед каждым матчем. Кроме того, 
после третьего матча мы узнали его манеру, притерлись к нему. В целом, 
удалось сдержать лидеров "Белых Медведей", хотя Кравцов все-таки забил в 
четвертом матче. 
- Виталия Кравцова нейтрализовали, а что произошло с Марселем Шолоховым?  
 - Я точно скажу, что травму ему нанесли не умышленно. Никогда установок 
выбить лидера противника мы не получаем, уверен, что это был игровой момент. 



 

Всем желаю хоккея без травм, потому что мы сидим в одной лодке, и такая 
неприятность может случиться с каждым. Желаю Марселю залечить свое 
повреждение максимально быстро! 
- Матчи против "Белых Медведей" получились не такими результативными, как в 
предыдущих сериях.  
 - Скажите спасибо вратарям! Владислав Сухачев и Константин Волков -
настоящие профи. Вы знаете, что лучший игрок матча по версии нашей команды 
получает армейскую каску. Так вот, в этой серии Константин Волков трижды 
получал этот приз. Так что вся команда считает, что наш вратарь - минимум 
половина команды. При этом, как только у Волкова что-то не получилось, его 
очень успешно подменил Никита Лысенков. Вратарская бригада в "СКА-1946" 
равная, просто Волков играет немного чаще. 
- Что происходило в раздевалке после четвертого матча?  
 - Торжественно прибили на клюшку девятую шайбу, до Кубка Харламова 
осталось всего 4 шайбы. Это очень значимое событие, для многих это будет 
первый финал в карьере. Играть в плей-офф и так очень волнительно, но финал 
- это вышка. Для каждого из нас большая честь выйти в финал и представлять 
там петербургский "СКА-1946". 
- С "Локо" в регулярке встречались дважды, чем запомнились эти игры?  
 - В этих матчах была бескомпромиссная борьба. У "Локо" выделялись 
талантливые игроки 1999 и 2000 года. Большинство из них сейчас на сборах, 
готовятся вместе с юниорской сборной к чемпионату мира. В финале будет 
противостояние двух одинаковых систем: и "Локо", и "СКА-1946" добиваются 
результата командной работой. В наших командах нет ярких лидеров, в каждой 
игре решить исход может любая пятерка. Все будет зависеть от мелочей: 
вратарской игры, отскоков, везения.  

https://mhl.khl.ru/news/1/761639/ 

К заголовкам сообщений 

Каюмов: Я бы даже сказал, что в МХЛ скорости выше, серьезно, тут же все 
молодые (Sport76.ru, Ярославль, 10 апреля 2018) 
Нападающий Артур Каюмов рассказал, как "Локо" будет готовиться к финалу с 
питерским "СКА-1946". 
 - Нижнекамцы снова пропустили восемь шайб. В чем секрет таких крупных 
побед? 
 - В последнем матче серии мы очень мощно провели третий период, хотя еще 
во втором обеспечили себе комфортное преимущество. После встречи 
поздравили друг друга в раздевалке, тренеры сказали пару слов, но ничего 
особенного не было: все понимают, что расслабляться некогда. Это будет 
первый финал Кубка Харламова для меня: когда два года назад "Локо" играл в 
финале, я был на сборах с юниорской сборной. 
 - Судя по результату, дорога в Татарстан не сильно повлияла на команду. 
 - В Нижнекамск добрались отлично, самолетом. А вот обратно, как выяснилось, 
билетов не было, пришлось ехать на автобусе. Ничего страшного, времени на 
отдых достаточно: до финала осталась неделя, после переезда домой отдохнем, 
потренируемся, отработаем схемы на финал, постараемся сохранить игровой 
тонус. За серией "СКА-1946" и "Белых Медведей" не следил, мне не очень важно, 
против кого играть дальше. 
 - Многие игроки "Локо" выступали в этом сезоне за "Локомотив". После КХЛ 
тяжело спускаться в молодежную лигу? 

https://mhl.khl.ru/news/1/761639/


 

 - В плей-офф играть интересно в любой лиге, так что никаких проблем с 
мотивацией нет. Я бы даже сказал, что в МХЛ скорости выше. Серьезно, тут же 
все молодые. Посмотрите, сколько голов забивается. Немного сложно 
переходить с одной игровой схемы на другую, но в плане настроя все отлично.  

http://sport76.ru/kayumov-ya-byi-dazhe-skazal-chto-v-mhl-skorosti-vyishe-serezno-
tut-zhe-vse-molodyie/ 

К заголовкам сообщений 

Женская хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
Сухарь "Торнадо" в плей-офф (Женская хоккейная лига (whl.khl.ru), 
Москва, 10 апреля 2018) 
Плей-офф Чемпионата Женской хоккейной лиги в сезоне 2017/2018 открыл 
полуфинальный матч в Петербурге. Его участниками стали две яркие команды - 
"Динамо Санкт-Петербург" и "Торнадо". Гости из Дмитрова уверенно переиграли 
соперника в первом матче, оформив первый "сухарь" кубкового раунда, 5:0.  
Первый игровой отрезок прошел в равной борьбе, команды то и дело 
перемещались из зоны в зону. Настрой на эту игру был запредельный. Во второй 
половине игрового отрезка гостьи применили атакующую тактику. Желто-черные 
буквально не позволяли вздохнуть Валерии Меркушевой, то и дело создавая 
крайне опасные моменты у ворот самого надежного голкипера Лиги по итогам 
"регулярки". Одно из главных правил атаки - чем больше бросаешь, тем больше 
шансов реализовать момент. На три минуты Алене Старовойтовой удалось 
направить шайбу между щитков питерского голкипера. Свое преимущество 
"Торнадо" укрепило голом "в раздевалку" на последней минуте периода: Мария 
Баталова оказалась на месте и с ближнего угла бросила по воротам.  
После перерыва гостьи продолжили придерживаться той же тактики, они 
буквально заперли петербурженок в зоне. Игрокам "Динамо" периодически 
удавалось выводить шайбу и бросать по воротам, но до реализации дело так и 
не дошло. "Торнадо", в свою очередь, укрепило свои позиции еще трижды. В 
середине периода Анна Шохина приняла шайбу от Ангелины Гончаренко, 
бросила в штангу, после чего шайба отрикошетила прямиком за линию ворот. 
Спустя три минуты Нина Пирогова прицельным броском из круга вбрасывания 
направила шайбу низом в "заколдованный" левый угол ворот Меркушевой. При 
столь непростой игре стоит отметить дисциплинированную игру "Динамо" - лишь 
одно удаление за весь матч.  
На третий отрезок тренерский штаб произвел замену вратаря - Ирина Костина 
приняла пост на последнем рубеже бело-голубых. И это решение оправдало 
себя, Ирина выстояла перед этим непростым испытанием. Под конец игры бело-
голубые немного выдохнули и поймали "свою игру": несколько классных атак 
подряд от Алены Поленска, красивый бросок от синей линии от Марии Пугиной, 
настойчивые проходки от Светланы Ткаченко придали накал этой встрече. 
Несмотря на то, что "шайбу чести" забросить хозяйкам поля так и не удалось, это 
была настоящая борьба, а расклад вполне может измениться уже в следующей 
игре.  
Которая состоится 13 апреля в Дмитрове на домашнем льду "Торнадо". В прямом 
эфире матч будет транслироваться на КХЛ ТВ. 

http://whl.khl.ru/article/2304-suhary-tornado-v-pley-off 

К заголовкам сообщений 

http://sport76.ru/kayumov-ya-byi-dazhe-skazal-chto-v-mhl-skorosti-vyishe-serezno-tut-zhe-vse-molodyie/
http://sport76.ru/kayumov-ya-byi-dazhe-skazal-chto-v-mhl-skorosti-vyishe-serezno-tut-zhe-vse-molodyie/
http://whl.khl.ru/article/2304-suhary-tornado-v-pley-off


 

"Агидель" обыгрывает СКИФ в первом полуфинальном матче (Женская 
хоккейная лига (whl.khl.ru), Москва, 10 апреля 2018) 
Полуфинальный матч ЖХЛ в Нижнем Новгороде получился ярким и 
динамичным: дублями отличились Ольга Сосина и Екатерина Лебедева у гостей 
и Елена Проворова у хозяек; нижегородкам удалась игра в неравных составах, а 
уфимки поставили красивую точку в матче голом в пустые ворота. Итак, 6:4 в 
пользу "Агидели" в матче и 1:0 - в серии.  
Первую половину стартового периода обе команды провели достаточно активно. 
Соперники буквально поочередно обменивались опасными выпадами, но 
вратари играли безупречно. Первое в матче удаление, случившееся в составе 
гостей, тоже не принесло результата, но вскоре счет в матче все-таки был 
открыт. Первую шайбу в этом противостоянии забросила Елизавета Роднова, 
классно поработавшая на пятачке перед воротами после наброса Элины 
Митрофановой - 1:0. 
Немногим позднее уже сама Митрофанова имела шикарный момент, но после ее 
броска с убойной позиции хозяек площадки спас голкипер. Удержать 
минимальное преимущество в уфимкам не удалось. Незадолго до перерыва они 
зевнули быстрый контрвыпад СКИФа и пропустили шайбу от Виктории 
Кулишовой, а в самой в концовке еще и вынуждены были снова отбиваться в 
меньшинстве и уверенно с задачей справились.  
В начале второй двадцатиминутки гости в третий раз за игру остались в 
меньшинстве - СКИФ не мог не воспользоваться отличной возможностью выйти 
вперед - Анну Пругову обыграла Елена Проворова. После пропущенного гола 
"Агидель" взяла инициативу и атаковала ворота Валерии Таракановой: свой 
индивидуальный проход шикарным кистевым броском завершила Ольга Сосина 
- 2:2. За оставшееся до конца периода время преимущество гостей не вызывало 
никаких сомнений. Атаки г"зеленых" таили в себе куда больше опасности, 
поэтому два гола перед перерывом выглядели вполне логично. Сначала удачно 
подставила клюшку на пятачке Екатерина Лебедева, а гол в исполнении Элины 
Митрофановой и вовсе получился изысканным. Перехватив шайбу в чужой зоне, 
9-й номер "Агидели" не стала жадничать и отпасовала на Елизавету Роднову, а 
получив ответную передачу, нанесла бросок в одной касание - 4:2. 
На старте заключительного игрового отрезка гостей в очередной раз подвела 
дисциплина, и они снова удалились. Поскольку в большинстве СКИФ действовал 
необычайно активно, то и на этот раз хозяйкам удалось реализовать лишнего - 
снова отличилась Елена Проворова.  
После этого уфимки быстро прибрали нити игры к своим рукам, заставляя 
соперника усердно отрабатывать в обороне. Старательная игра в защите не 
спасла нижегородок от пропущенного гола, который на свой счет записала 
Екатерина Лебедева, оформившая дубль. Казалось, что "Агидель" уже своего не 
упустит, но тут гости в очередной раз удалились и пропустили. Концовка 
получилась жаркой и эмоциональной, а уфимки довели дело до уверенной 
победы, забросив для убедительности в пустые ворота. Теперь уже дубль 
оформила Ольга Сосина. 
6:4 - "Агидель" одерживает победу в первом полуфинальном матче Кубка ЖХЛ. 
Теперь командам предстоит вторая игра серии, которая состоится 13 апреля. 

http://whl.khl.ru/article/2306-agidely-obigrivaet-skif-v-pervom-polufinalynom-matche 

К заголовкам сообщений 

Денис Афиногенов: "Надо подтягивать дисциплину" (Женская хоккейная 
лига (whl.khl.ru), Москва, 10 апреля 2018) 

http://whl.khl.ru/article/2306-agidely-obigrivaet-skif-v-pervom-polufinalynom-matche


 

Наставник "Агидели" подводит итоги первого матча в плей-офф ЖХЛ против 
нижегородского СКИФа.  
- Возможно, девчонки переволновались и не поняли, что такое плей-офф и как 
там надо играть, здесь нужно быть более ответственным. У нас было много 
ошибок, об этом говорят пропущенные шайбы. Из четырех голов мы три 
пропустили в меньшинстве. Каждое удаление в плей-офф очень важное. 
Зарабатываешь большинство - забиваешь, удаляешься - пропускаешь. Многое 
зависит от игры в неравных составах, поэтому дисциплину надо подтягивать. 
Хорошая команда столько шайб не должна пропускать.  
Из-за отъезда в сборную Фанни Гашпарич нам пришлось перекраивать тройки 
нападения, поэтому взаимопонимание было нарушено. Но и это нужно 
воспринимать как данность. Для победы и хорошей игры должны себя проявлять 
другие хоккеистки, которые у нас есть в составе. У кого-то появилось больше 
игрового времени, появился шанс заявить о себе.  
- Как бороться с большим количеством удалений?  
 - Надо иметь ответственность, дорабатывать ногами и руками. Нужно не клюшку 
в коньки "всовывать", а подкатываться под соперников.  
- До второй игры остается два полноценных дня. Чем будет заниматься команда?  
- Один день будем отдыхать, у нас завтра переезд. Времени не так много. 
Посмотрим и обсудим первую игру серии. Надеемся, что в следующем матче 
сыграем лучше. 

http://whl.khl.ru/article/2307-denis-afinogenov-nado-podtyagivaty-distsiplinu 

К заголовкам сообщений 

КХЛ: новости клубов 
 

Федоров: ЦСКА показал, что может компенсировать недостаток 
мастерства трудолюбием (Р-Спорт, Москва, 10 апреля 2018) 
ЦСКА в серии плей-офф КХЛ против СКА (Санкт-Петербург) показал, что может 
компенсировать недостаток мастерства трудолюбием, заявил бывший главный 
менеджер московского клуба, трехкратный обладатель Кубка Стэнли Сергей 
Федоров. 
ЦСКА со счетом 4-2 в серии обыграл СКА в 1/2 финала плей-офф и в финале 
сыграет с казанским "Ак Барсом". 
"В ЦСКА остались ребята с тех времен, когда мы прошли СКА и в финале 
проиграли "Магнитке", но все равно сейчас это новая команда. Насколько я вижу, 
те пять овертаймов с "Йокеритом" во втором раунде сплотили нашу дружину. 
Серия со СКА показала, что у команды есть стержень и характер, что недостаток 
мастерства она может компенсировать трудолюбием", - сказал Федоров 
журналистам. 
"Много стоит сказать хорошего о ребятах, игроках ЦСКА, особенно - по 
последней игре серии со СКА, когда больше двадцати бросков команда 
заблокировала. Нужно отметить и хладнокровие тренерского штаба, несмотря на 
все трудности по игре и по составу, они добились результата. Надо развить успех 
в финале. Хорошо, что ЦСКА начинает его на выезде. Надеюсь, все болячки 
залечим и отправимся в Казань в хорошем здоровье", - отметил Федоров. 
Федоров считает, что у голкипера ЦСКА Ильи Сорокина произошел "моральный 
сбой" в шестой игре серии против СКА, когда он пропустил два гола с первых 
двух бросков и был заменен на Ларса Юханссона. 
"Илье просто надо собраться с мыслями, и я думаю, он уже это сделал. Нервы 
нервами, но мы профессиональные хоккеисты, играем не за фантики, и надо 
выдавать на-гора. Все последние три года работа подводилась к этим матчам 

http://whl.khl.ru/article/2307-denis-afinogenov-nado-podtyagivaty-distsiplinu


 

плей-офф. Что говорить, бывает и вот такое - все же видели, что Гусев просто 
бросал в сторону ворот. Какой-то произошел моральный сбой на две секунды у 
Сорокина", - сказал Федоров.  

https://rsport.ria.ru/hockey/20180410/1135309417.html 

Похожие сообщения (3): 

 Советский спорт, Москва, 10 апреля 2018 

 Sports.ru, Москва, 10 апреля 2018 

 РИА Новости # Все новости (Закрытая лента), Москва, 10 апреля 2018 

К заголовкам сообщений 

Александр Медведев: "Желаю Ковальчуку попасть в "Квадро-голд клаб" 
(Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 10 апреля 2018) 
Член совета директоров СКА Александр Медведев пожелал форварду питерской 
команды Илье Ковальчуку, который принял решение вернуться в НХЛ, выиграть 
Кубок Стэнли. В то же время он высоко оценил успехи вице-капитана армейцев 
в России. 
- Если говорить о выступлении Ильи в последние годы, то за это время он 
выиграл два Кубка Гагарина и Олимпийские игры, то есть свою задачу он 
выполнил, - сказал Медведев. - Что касается проигрыша от ЦСКА (в финале 
Западной конференции со счетом 2-4 в серии), то без поражений не бывает 
побед. Хочу пожелать Илье успехов в НХЛ, чтобы он был не трипл-голд, а 
квадро-голд. 
- На ваш взгляд, он много сделал для популяризации КХЛ?  
- Я считаю, что да. Без суперзвезд никакого хоккея у нас не будет. А то, что он 
таковой является, - бесспорно. Если бы у нас не было таких суперзвезд, то и 
хоккея у нас бы не было.   

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/aleksandr-medvedev-zhelayu-
kovalchuku-popast-v-kvadro-gold-klab-1394767/ 

К заголовкам сообщений 

Александр Медведев: вылет СКА из Кубка Гагарина нельзя списать на 
невезение (ТАСС, Москва, 10 апреля 2018) 
Поражение санкт-петербургского СКА в полуфинальной серии плей-офф 
Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) от ЦСКА нельзя списать на невезение. 
Такое мнение ТАСС высказал член совета директоров СКА Александр 
Медведев. 
В воскресенье прошлогодний победитель Кубка Гагарина СКА проиграл ЦСКА в 
шестом матче полуфинальной серии плей- офф (2:3 ОТ). ЦСКА стал 
победителем противостояния со счетом 4-2 и сыграет в финале Кубка Гагарина. 
"Когда доминируешь в четырех матчах и проигрываешь их, то нельзя списать на 
неудачу. СКА обладал преимуществом, но что-то не заладилось, прежде всего, 
это большинство. В плей-офф при плохой реализации этого компонента трудно 
на что-то рассчитывать. И, конечно, нельзя не отметить игру вратаря соперника 
шведа [Ларса] Юханссона, который в последней игре, даже выйдя на замену при 
счете 0:2, был спокоен и хладнокровен", - сказал Медведев. 
"За два матча он отразил более 70 бросков, которые были острыми и 
направленными, - продолжил член совета директоров СКА. - Нужно поздравить 
ЦСКА с победой, они играли дружно и самоотверженно. [Михаил] Григоренко, 
забивавший нужные голы, показал, что у него большое будущее. Конечно, можно 
говорить, что СКА играл лучше, но результат на табло". 

https://rsport.ria.ru/hockey/20180410/1135309417.html
https://www.sovsport.ru/hockey/news/1045556-sergej-fedorov-u-cska-est-harakter-nedostatok-masterstva-komanda-kompensiruet-trudoljubiem
https://www.sports.ru/hockey/1062097301.html
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/aleksandr-medvedev-zhelayu-kovalchuku-popast-v-kvadro-gold-klab-1394767/
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/aleksandr-medvedev-zhelayu-kovalchuku-popast-v-kvadro-gold-klab-1394767/


 

Оценка руководства СКА выступлению команды в нынешнем сезоне будет дана 
в мае. "Сезон еще не закончен, для многих игроков СКА он продолжится на 
чемпионате мира, подводить итоги сезона руководство клуба будет в мае - после 
матча закрытия. В прошедшем сезоне все было ориентировано на успех сборной 
на Олимпиаде, который состоялся. Было очень непросто, но все получилось", - 
сказал Медведев. 
"Сборная Германии, с которой россияне играли в финале, была очень 
дисциплинированной, хорошо выполняла план на игру. Они не случайно 
обыграли шведов и канадцев, да и их поражения на групповом этапе были, как 
говорится, на тоненького. В любом случае, российским игрокам и болельщикам 
надо гордиться прошедшим сезоном", - заключил собеседник ТАСС. 
Равный финал  
В финальной серии турнира ЦСКА встретится с казанским "Ак Барсом". Серия 
начнется 14 апреля в столице Татарстана. 
"Финал Кубка Гагарина доставит болельщикам новые эмоции. Будет интересная 
игра, фаворита в этой паре нет. Если посмотреть, как играет "Ак Барс", то видно, 
что они не только хороши в обороне, как было раньше, но и отлично атакуют", - 
считает Медведев.  

http://tass.ru/sport/5109381 

Похожие сообщения (9): 

 LiveResult.ru, Москва, 10 апреля 2018 

 Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 10 апреля 2018 

К заголовкам сообщений 

Александр Медведев хотел бы, чтобы Знарок остался в СКА на 
следующий сезон (ТАСС, Москва, 10 апреля 2018) 
Член совета директоров клуба Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) СКА 
Александр Медведев высказал желание, чтобы Олег Знарок остался на посту 
главного тренера команды на следующий сезон. Об этом Медведев рассказал 
ТАСС. 
В воскресенье СКА завершил выступление в Кубке Гагарина, уступив ЦСКА в 
полуфинальной серии (2-4). Контракт 55-летнего Знарка с санкт-петербургским 
клубом истекает в конце нынешнего сезона. 
"Несмотря на то, что у Знарка теперь в коллекции есть все титулы, мне кажется, 
что на этом не стоит останавливаться, - считает Медведев. - Мне бы хотелось, 
чтобы он продолжил свою карьеру в СКА. После поражения победа всегда будет 
слаще, ему есть что доказывать себе и другим. Надеюсь, что мое мнение сможет 
повлиять на позиции Олега и совета директоров СКА". 
По окончании сезона также истекают контракты у ряда хоккеистов СКА, в том 
числе у 39-летнего форварда Павла Дацюка. "Наш клуб будет работать со всеми 
игроками, у которых заканчиваются контракты. Дацюк показывает отличную игру, 
молодым есть чему у него учиться. Если здоровье ему позволит, то я бы обеими 
руками голосовал за то, чтобы он продлил свою карьеру", - сказал Медведев. 
Дацюк является олимпийским чемпионом 2018 года и чемпионом мира 2012 года. 
Также на счету Дацюка бронза Олимпийских игр - 2002, одна серебряная (2010) 
и две бронзовые (2005, 2016) медали мировых первенств.  

http://tass.ru/sport/5109330 

Похожие сообщения (24): 

 Новости обо всем (newsae.ru), Москва, 10 апреля 2018 

 Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 10 апреля 2018 

http://tass.ru/sport/5109381
https://www.liveresult.ru/news/%D0%A5%D0%BE%D0%BA%D0%BA%D0%B5%D0%B9/c_65574/
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/aleksandr-medvedev-vylet-ska-nelzya-spisat-na-nevezenie-1394683/
http://tass.ru/sport/5109330
https://newsae.ru/sport/10-04-2018/aleksandr_medvedev_hotel_by_chtoby_znarok_ostalsya_v_ska_na_sleduyuschiy_sezon/
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/aleksandr-medvedev-hotel-by-chto-by-znarok-prodolzhil-kareru-v-ska-1394674/


 

К заголовкам сообщений 

Большие перемены (Sports.ru/tribuna, Москва, 10 апреля 2018) 
Десятый сезон КХЛ близок к развязке - совсем скоро ЦСКА и "Ак Барс" определят, 
кто сменит СКА на чемпионском троне. Но внимание хоккейных специалистов и 
болельщиков приковано не только к финалу Кубка Гагарина. Большинство 
клубов лиги уже сейчас ведет активную работу, направленную на следующий 
сезон и будущее в целом. Почти все ведущие клубы находятся в процессе 
больших кадровых перестановок, которые могут серьезно изменить расклады 
сил в лиге. 
Блог "Элементарные частицы", основываясь на информации из открытых 
источников и инсайдах, пробует предположить, к чему это может привести. 
АВАНГАРД  
Назначение Максима Сушинского на пост президента ожидалось сразу после его 
появления в клубе. Очевидно, что все это время Сушинский вникал в курс дела, 
а когда "Авангард", еле-еле попавший в плей-офф, проиграл в первом раунде 
"Салавату Юлаеву", сменил Владимира Шалаева. 
Теперь Омск ждут глобальные кадровые перестановки в руководстве, и понятно 
- в тренерском штабе. Одним из ассистентов Сушинского будет Евгений Хацей, 
работавший генеральным менеджером в Ханты-Мансийске. По информации 
СМИ, Хацей будет помогать Сушинскому в селекционных вопросах, но не будет 
генеральным менеджером в полном смысле этого слова. С учетом не очень 
понятных перспектив в клубе Шалаева-младшего и информации, которая есть у 
"Элементарных частиц", в Омске ожидаются и другие назначения. Вполне 
вероятно, что Сушинский создаст потенциально очень серьезную менеджерскую 
команду, в которой будет несколько сильных специалистов, на высоком уровне 
разбирающихся в хоккее. 
Сейчас на рынке есть, например, такие люди как Сергей Гомоляко, который с 
лучшей стороны зарекомендовал себя в Магнитогорске, вместе с "Магниткой" 
выиграв Кубок Гагарина в 2014 году, а также стоял у истоков бронзового успеха 
"Трактора" 2018 года. Об этом мало говорится, но именно Гомоляко в свое время 
принял ряд трансферных решений, сформировавших в Челябинске тот 
боеспособный коллектив, который удивлял всех два последних сезона 
(подписания Кирилла Кольцова, Павла Францоуза, Пола Щехуры, Максима 
Якуцени, Николая Белова, качественное усиление команды Алексеем 
Кручининым, Юрием Петровым и Александром Черниковым в результате 
обменов, первые сборы с основной командой для Виталия Кравцова, контракты 
с выпускниками школы "Трактор" 1998 года, которые несколько дней назад стали 
бронзовыми призерами Кубка Харламова). 
После отставки из "Салавата Юлаева" пока без работы и Леонид Вайсфельд, но, 
насколько известно, его кандидатуру в "Авангарде" не рассматривают. 
Изменения должны произойти и на позиции главного тренера "Авангарда". Судя 
по всему, в Омске считают, что Герман Титов не готов к задачам высокого уровня, 
поэтому новым главным тренером клуба будет другой специалист. Кандидатов 
много: совсем скоро истекает контракт с "Трактором" у великолепно проявившего 
себя в Челябинске за два с половиной года Анвара Гатиятулина, в режиме 
ожидания находится Петерис Скудра, у которого ничего не понятно с будущим в 
Нижнем Новгороде, не занят Алексей Кудашов, вновь на слуху Вячеслав Быков 
и Игорь Захаркин. 
До сих пор свободен Илья Воробьев. Тренерский рынок в КХЛ сейчас очень 
интересен, но даже в этой ситуации Воробьев выглядит главной звездой. В 
начале апреля специалист комментировал информацию о своем будущем очень 
просто и даже скупо: "Моя клубная карьера возобновится со следующего сезона. 



 

А как именно, пока точной информации нет. Писали про "Авангард"? В середине 
сезона и про "Барыс" писали, и еще много чего. "Авангард"? Пока я еще ничего 
не подписывал. На самом деле, у меня несколько предложений, из которых я 
выбираю. В скором времени все решится". 
По нашей информации, Илья Воробьев находится в предметной стадии 
переговоров по новому клубу. Вариантов развития событий остается множество. 
Особенно в свете того, что СКА вылетел из плей-офф, а Олег Знарок очень 
туманно отвечает на вопросы о завтрашнем дне. Нельзя исключать ничего. 
Может быть, Воробьев повезет сборную на чемпионат мира в Данию, а затем 
приступит к клубной работе. Причем, не факт, что в Омске. Горячие, но пока 
неофициальные, новости из Санкт-Петербурга подтверждают это. 
В любом случае обладающий серьезными финансовыми возможностями 
"Авангард" (четвертый по платежной ведомости бюджет на востоке, шестой в 
КХЛ) уже очень давно не находится на ведущих ролях в нашем хоккее. За десять 
сезонов омский клуб однажды сыграл в финале Кубка Гагарина (в 2012 году), 
шесть раз проиграл во втором раунде плей-офф, два раза - в первом, однажды 
вообще не попал в плей-офф. Сушинский и его новая команда должны исправить 
эту ситуацию. 
САЛАВАТ ЮЛАЕВ  
Сезон для "Салавата Юлаева" можно назвать неоднозначным. Команда 
безусловно сильного тренера Эркки Вестерлунда выглядела очень 
нестабильной и по игре, и по результатам как в регулярном чемпионате, так и в 
плей-офф. 
Январское увольнение Леонида Вайсфельда - внутреннее дело клуба, никаких 
инсайдов по этому поводу в итоге в СМИ так и не просочилось. Стороны 
сохранили репутацию, а главным человеком в "Салавате" стал назначенный 
генеральным директором Тагир Ибрагимов, серьезный человек из большой 
республиканской политики. Тогда же президент республики Башкортостан 
Рустэм Хамитов объявил, что должность генерального менеджера в "Салавате 
Юлаеве" упразднена. "Нужно просто двигаться дальше и добиваться более 
значимых результатов. Никаких встрясок в клубе не ожидается", - заявил 
Ибрагимов. 
Спустя два месяца картина выглядит уже немного иначе. По нашей информации, 
в столице Башкирии все-таки серьезно размышляют о приглашении нового 
генерального менеджера. Вероятно, на хоккейные операции "Салавату Юлаеву" 
все же нужен именно хоккейный человек. В частности, клуб уже разговаривали с 
Олегом Гроссом. Именно с Гроссом, работавшим в Уфе с 2006 по 2014 годы, 
"Салават Юлаев" выиграл два чемпионских титула - в 2008 и 2011. В настоящее 
время Гросс - генеральный менеджер "Автомобилиста", в который очень 
серьезно вкладывается УГМК, но пока возможности Уфы и Екатеринбурга все-
таки несопоставимы. 
Разговаривая с Гроссом, в "Салавате" прощупывали почву и на предмет 
возвращения к связке Быков - Захаркин, которая, конечно, очень дорого стоит, 
но которая вместе с Гроссом выигрывала титул в 2011 году. Кроме этого, из 
надежных источников известно, что уфимский клуб, несмотря на январские 
заявления, держит в поле зрения и других кандидатов на пост генерального 
менеджера. 
Как будут развиваться события предугадать невозможно. Пока на поверхности 
есть лишь информация о том, что кандидатом на пост главного тренера 
уфимского клуба является помощник Эркки Вестерлунда Николай Цулыгин. Она 
явно подогревается в СМИ заинтересованными сторонами, но подтверждения 
пока не имеет. 



 

ТРАКТОР  
Челябинск стал самым ярким открытием десятого сезона КХЛ, главная заслуга в 
этом принадлежит Анвару Гатиятулину, который сделал отличную команду, 
несмотря на все внутренние проблемы и сомнительный старт. Никто не будет 
спорить, что он - первый претендент на звание "тренер года". 
Гатиятулин работает в КХЛ два с половиной сезона и сейчас очевидно готов к 
другому уровню: как по условиям контракта, так и по задачам. Готов ли к этому 
"Трактор"? В Челябинске хоккейный бум, которого не видели пять лет. Но все 
плюсы перебиваются вопросами о том, в каком направлении клуб будет 
двигаться дальше, кто будет главным тренером. 
Контракт специалиста истекает в конце месяца. Сейчас это одна из главных 
инвестиций клуба в будущее, но люди, от которых зависит решение, не спешат. 
По нашей информации, "Трактор" предлагает Гатиятулину контракт на один год. 
Агенты тренера вполне резонно настаивают на двухлетнем контракте с 
адекватным увеличением зарплаты и пока не получили никакого ответа. Если 
стороны не договорятся, Гатиятулин будет одним из самых востребованных 
тренеров в КХЛ. У него уже сейчас есть несколько привлекательных вариантов 
продолжения карьеры в обеих конференциях. 
В Челябинске пока все очень странно, а руководство клуба, на взгляд со стороны, 
ревностно воспринимает успехи и хорошую прессу главного тренера. Об этом 
пишет Алексей Шевченко. Там постоянно держат в уме людей, которые могут 
заменить Гатиятулина. Еще осенью в "Тракторе" мог оказаться Эдуард Занковец, 
которого мало что держало в Братиславе, недавно клуб выходил на Андрея 
Мартемьянова. Не стоит забывать об Андрее Соколове. Свободен Андрей Разин 
и еще несколько крепких, но не топовых тренеров. 
Других изменений случиться не должно. Но если не договориться с Анваром 
Гатиятулиным, системообразующим человеком для этой команды, "Трактор" 
может ждать тяжелейший следующий сезон. 
АВТОМОБИЛИСТ  
Может изменится в самое ближайшее время и клуб из Екатеринбурга, в который 
серьезные инвестиции на протяжении уже двух лет делает такая крупная 
корпорация как УГМК. Некоторое время назад президент "Автомобилиста", 
генеральный директор УГМК Андрей Козицын встретился с журналистами и 
рассказал о планах. 
Уже официально объявлено, что в "Автомобилисте" сменится главный тренер. 
Владимир Крикунов провел в Екатеринбурге хороший сезон, но заранее объявил, 
что уйдет после. В целом для развития "Автомобилисту" нужен специалист новой 
волны, другого формата. Клуб облизывался на Илью Воробьева, но, кажется, это 
не уровень самого Воробьева. Первый кандидат - Андрей Мартемьянов, 
сделавший добротную работу в "Амуре". Он хочет вернуться домой, но в 
Челябинске все-таки надеются переманить Мартемьянова к себе. Это 
маловероятно, но, если сценарий все-таки будет именно таким, в 
"Автомобилисте" могут вернуться к другим кандидатурам. Рынок сейчас очень 
богат, выбор хороший. Вопрос лишь в том, чтобы правильно подобрать главного 
тренера под задачи и стратегию. В Екатеринбурге стремятся видеть 
"Автомобилист" в компании топ-клубов, им нужен человек, который сможет 
достичь этой цели. 
Еще одним вопросом для "Автомобилиста" может стать вопрос генерального 
менеджера, если Олег Гросс уйдет в "Салават Юлаев". В этом случае, клубу 
стоит также держать под контролем несколько вариантов развития событий и 
кандидатур, так как заниматься строительством команды нужно уже сейчас. О 
главных кандидатах сказано выше. 



 

МЕТАЛЛУРГ  
С 2014 по 2017 годы "Металлург" трижды сыграл в финале Кубка Гагарина и 
выиграл два трофея. По большому счету команда не опустилась ниже 
определенного уровня и в этом сезоне, но серьезная перестройка, затеянная 
летом, отразилась на результате. Магнитогорск лихорадило большую часть 
регулярного чемпионата из-за серьезных изменений в составе, что привело к 
отставке Ильи Воробьева. Второй раунд плей-офф для этой команды был 
пределом. 
Геннадий Величкин, может и противоречивая фигура, но умеет делать выводы 
из неудач. А сезон 2017/2018 для привыкшего к победам и финалам 
Магнитогорска, конечно, неудачный. Поэтому выводы были сделаны сразу. 
Сразу после поражения от "Ак Барса" произошли изменения в тренерском штабе. 
Виктор Козлов остается в роли помощника, Майкл Пелино и Сергей Звягин 
завершили работу в клубе. Инсайдеры говорят, что новым главным тренером 
"Металлурга" будет чех Йозеф Яндач, сыгравший с национальной командой 
своей страны на Олимпиаде 2008. Вице-президент по хоккейной деятельности 
клуба Геннадий Величкин все опровергает. Но это, скорее, признак того, что 
Яндач уже на пути в Магнитогорск. 
ДИНАМО МОСКВА  
Еще один топ-клуб на пороге больших перемен. Их первая часть случилась 
летом прошлого года, сопровождалась нешуточными скандалами и в итоге 
привела к тому, что команда не попала в плей-офф. Продолжение последует 
совсем скоро, когда состоится заседание совета директоров "Динамо". 
По предварительной информации на нем Владимир Воробьев сохранит место 
главного тренера. Несмотря на то, что ранее главным кандидатом был Алексей 
Кудашов. Но это только один из вопросов, на которые в столичном клубе должны 
ответить. 
Еще один - про отсутствие генерального менеджера, так как судя по прошлому 
сезону это проблема. Так считает и олимпийский чемпион Александр Пашков, 
заявивший в интервью russia-hockey.ru, что "самый большой резерв "Динамо" - 
не в тренерской позиции, а в менеджерской. За весь прошедший сезон бело-
голубые не совершили ни одного сильного трансфера, в основном команда 
пыталась как-то вылезать за счет подпитки из своего фарм-клуба ВХЛ. Были 
высокие ожидания от канадца Бойда, но даже он пока не выстрелил. От других 
джокеров больших ожиданий в общем-то не было, и это говорит о качестве 
селекции". 
Кроме того, в середине марта СМИ растиражировали информацию о том, что 
бывший губернатор Нижегородской области Валерий Шанцев может стать 
ключевой фигурой в руководстве клуба. Говорилось, что Шанцев будет отвечать 
за все важнейшие вопросы, связанные с селекцией клуба и его бюджетом. Но 
сейчас тема ушла в тень, а на все вопросы продолжает отвечать генеральный 
директор московского клуба Сергей Федоров, в том числе, на многочисленные 
вопросы о составе команды, который "будет серьезно усилен". 
В "Динамо" все ждут 11 апреля. 
Апрель и май обещают быть жаркими. Как для шести клубах из нашего 
материала, так и для многих других. Все ждут, что определенные выводы 
должны сделать в Астане, какие перемены случатся в нижегородском "Торпедо", 
находящемся в режиме "ожидания", что будет с "Амуром" и "Адмиралом". 
Кроме того, не стоит забывать и об еще одном сильном функционере, 
находящемся в тени - Андрее Сафронове. Опальный босс московского "Динамо", 
с которым клуб выиграл два Кубка Гагарина, не у дел уже год, но рано или поздно 
вернется в большой хоккей. Пока, правда, его имя больше связывают с 



 

питерским "Динамо", клубом ВХЛ, который слухи то и дело называют следующим 
новичком КХЛ. 

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/particuleselementaires/1653657.html 
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Другие Лиги 
(основные новости) 

 
Неделя ВХЛ: "Югра" заменит "Спутник" (Allhockey (allhockey.ru), Москва, 
10 апреля 2018) 
На прошедшей неделе в Высшей лиги определился состав финалистов, и 
прояснились первые контуры состава команд на грядущий сезон. 
ЗИМНЯЯ КЛАССИКА ПРОЙДЕТ В АЛЬМЕТЬЕВСКЕ 
Под занавес рабочей недели "Нефтяник", зацепивший в Альметьевске одну 
полуфинальную игру, все-таки завершил сезон крайне драматичной развязкой, 
пропустив роковую шайбу за семь секунд до окончания основного времени пятой 
игры серии.  
Поражение именно с таким сценарием, безусловно, стало крайне болезненным, 
и, чтобы найти хоть какой-нибудь бальзам, альметьевским болельщикам стоит 
перенести эпицентр своего внимания на новость, пришедшую за сутки до 
петербургского проигрыша.  
За подписью лично президента ФХР Владислава Третьяка в хоккейный клуб 
"Нефтяник" поступило письмо, извещающее о том, что Альметьевск был выбран 
местом проведения "Русской Классики". Традиционный матч чемпионата ВХЛ на 
открытом воздухе ориентировочно состоится в 20-х числах декабря 2018 года 
(что редкость). Соперник "Нефтяника", как и точная дата проведения, станут 
известны уже после утверждения календаря хоккейного сезона 2018/2019. 
"ЮГРА" СВОЁ МЕСТО НАШЛА 
Минувшая семидневка была богата на структурные изменения, которые ожидают 
представительский состав Высшей лиги в следующем сезоне. И уже сейчас 
можно говорить о первой замене в списке участников будущего чемпионата.  
К большому сожалению, на минувшей неделе подтвердились давнишние слухи 
о судьбе тагильского "Спутника". В четверг пресс-служба "бобров" выступила с 
официальным заявлением, в котором было объявлено, что в следующем сезоне 
команда будет выступать в Первенстве ВХЛ, где до этого выступала молодежная 
команда тагильчан.  
К такому решению пришли члены правления хоккейного клуба. Как сообщается, 
в рамках совещания были подведены итоги выступления профессиональных 
команд "Спутник" и "Юниор-Спутник", а после заседания, которое прошло в 
закрытом режиме, были озвучены его итоги. Главным направлением 
деятельности клуба отныне выбран вектор развития детско-юношеского хоккея 
в целях воспитания местных воспитанников, которые должны стать основой 
профессиональных дружин, представляющих Нижний Тагил.  
Принципиально отметить, что в риторике клуба подчеркивается, что организация 
не покидает Высшую хоккейную лигу, а на время меняет свою прописку в 
чемпионате на первенство с дальнейшим возвращением в обновленном 
формате, который будет соответствовать новому вектору развития. "Сейчас 
важно правильно понять, что сегодня мы делаем шаг назад, чтобы сделать 
завтра два шага вперед", - подытожил заседание директор "Спутника" Александр 
Балбашев. 

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/particuleselementaires/1653657.html


 

В этот же день, 5 апреля, в офис Федерации хоккея России были предоставлены 
документы от хоккейного клуба "Югра", неделей раннее исключенного из КХЛ. 
Команда из Ханты-Мансийска подала заявку на участие в Чемпионате Высшей 
хоккейной лиги сезона 2018/19. После проверки всех документов, а также 
инспектирования арены на предмет соответствия Регламенту ВХЛ, будет 
принято решение о допуске ХК "Югра" к участию в чемпионате.  

http://allhockey.ru/article/show/322327-Nedelya_VHL_Yugra_zamenit_Sputnik 
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Сергей Черкас: Совмещение постов Знарку не помешало (Спорт день за 
днем (sportsdaily.ru), Санкт-Петербург, 11 апреля 2018) 
Бронзовый призер чемпионата СССР в составе СКА - о Ковальчуке, Знарке. 
вылете армейцев из Кубка Гагарина и возможном появлении "Динамо" Спб в 
КХЛ. 
Несмотря на вылет СКА из Кубка Гагарина, хоккейный сезон в Петербурге 
продолжился. Впервые в истории Высшей хоккейной лиги в финал Кубка Петрова 
вышли два питерских клуба - "Динамо" и "СКА-Нева". И уже на следующей 
неделе город на Неве вновь ждут захватывающие хоккейные баталии. 
Бронзовый призер чемпионата СССР в составе СКА, а ныне генеральный 
директор ХК "Динамо Санкт-Петербург" Сергей Черкас ответил на вопросы 
корреспондента "Спорта День за Днем". 
Вступление в КХЛ?  
 - Финал в ВХЛ вышел чисто питерским. Могли в начале сезона предположить, 
что так получится?  
 - Думаю, такого никто не ожидал. Не только "Динамо" впервые в истории играет 
в финале плей-офф ВХЛ, но и "СКА-Нева" тоже. Кроме того, два финалиста из 
одного города. Это говорит о том, что клубы грамотно поработали и в Северной 
столице хорошо развита система подготовки хоккеистов, которая дает результат. 
 - Наверное, начало серии будет нервным?  
 - Конечно. И волнение может быть не только у игроков. У руководства тоже. 
Нужно провести достойно эти матчи. Предполагаем, что на трибунах соберется 
достаточно много болельщиков. 
 - В Москве много команд, и не всегда фанаты живут дружно. Как складываются 
взаимоотношения болельщиков двух петербургских клубов?  
 - Мне кажется, горожане болеют прежде всего за питерский хоккей. Болельщики 
СКА за свою команду, "Динамо" - за свою, а вместе они ратуют за то, чтобы в 
Петербурге были два таких сильных клуба. 
 - За счет чего динамовцы добились высокого результата? Бело-голубые 
выступают в ВХЛ всего второй сезон и уже попали в финал. Да и в товарищеском 
матче подопечные Леонида Тамбиева обыграли команду КХЛ "Витязь".  
 - Проведена большая работа, в том числе селекционная. Мы сыграли 
достаточно неплохо первый сезон, сделали определенные выводы из ошибок. 
Кроме того, хочется отметить достаточно хорошее сотрудничество с "Витязем", 
которое давало нам возможность усиливаться на протяжении всего сезона. И 
еще отмечу наших питерских воспитанников, которые просто на глазах выросли: 
Нечаев, Пластинин, Кузнецов, Ручкин... 
 - Сколько в процентном отношении в системе "Динамо" своих и местных 
игроков?  
 - В "молодежке" около 90% хоккеистов из Петербурга, в ВХЛ примерно 40%. Мне 
кажется, именно это и дает результат. Без ВХЛ и МХЛ не будет и КХЛ. Игроки 
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ведь сразу мастерами не рождаются. Они постепенно восходят на вершину 
хоккейной пирамиды. Выдерни любое звено, и все обрушится. 
 - Многих интересует, будет ли в следующем году "Динамо" выступать в КХЛ. Что 
им ответить?  
 - Ничего мы пока ответить не можем. На данный момент работаем в рамках ВХЛ, 
а как будут развиваться события дальше, сказать трудно. Ведь это не только от 
нас зависит. Нужно и желание самого города иметь две команды КХЛ. 
- К сожалению, петербургский СКА не смог завоевать Кубок Гагарина, уступив в 
финале Западной конференции ЦСКА. Неожиданный итог серии?  
 - В спорте так бывает. Играли две равные команды. Просто ЦСКА был 
удачливее. Вспомните момент, когда Дацюк должен был забивать в овертайме, 
но не смог перекинуть щиток вратаря. В такой момент понимаешь, что именно 
"хоккейные боги" распорядились так, а не иначе. Считаю, никакой трагедии здесь 
нет. СКА здорово играл на протяжении всего сезона, выиграл "регулярку". Да, 
возможно, какая-то перезагрузка нужна команде, и наверняка что-то в этой связи 
будет происходить. В любом случае у армейцев прекрасный потенциал и 
хороший резерв. Все команды системы СКА играют в финале своих лиг, так что 
есть из кого выбирать. 
 - Выражение "хоккейные боги" придумал Барри Смит. Интересно, что они 
задумали, эти самые "боги"? Ведь так называемое проклятие "регулярки" 
продолжает работать. Команда, которая выигрывает чемпионат КХЛ, никогда не 
становится обладателем Кубка Гагарина. Кстати, "Динамо-СПб" тоже "регулярку" 
выиграло...  
 - К ВХЛ это не относится (улыбается). А вот в КХЛ, вы правы, уже десять лет 
история повторяется. Вообще можно называть это "хоккейными богами" или еще 
как-то, но без удачи в хоккее никак нельзя. По себе знаю. Ты можешь хорошо 
тренироваться, играть с полной самоотдачей, но шайба все равно залетает в 
ворота. Или наоборот. Ворота пустые, гол, кажется, неминуем, но ты наугад 
выставляешь руку, и шайба оказывается в ловушке.  
- Получается, фортуна вернула ЦСКА должок. Помните, как, ведя в серии со СКА 
3 - 0, они неожиданно уступили питерцам в полуфинале сезона-2014/15?  
 - Может, и правда своеобразный ответ судьбы получился. ЦСКА уже давно шел 
к этому успеху. Вообще мне нравится идея о проведении перекрестного 
полуфинала в КХЛ. Она только украсит чемпионат. Если в финале смогут 
встретиться команды из одной конференции, допустим СКА - ЦСКА, будет не 
менее интересно. 
- Ковальчук собирается уезжать в НХЛ, останется ли Дацюк в Петербурге, 
неизвестно. Кто может заменить лидеров в армейском клубе?  
 - Ковальчук - классный игрок. Что бы ему развиваться дальше, нужно сменить 
обстановку. Если у него есть возможность играть в НХЛ, то почему ей не 
воспользоваться? Он сильный, мощный, забивать умеет, так что там не 
потеряется. Что касается Дацюка, то этот сезон показал: у него огромный 
потенциал. Он полностью выдержал очень напряженный сезон и может еще на 
чемпионате мира выступить. Павел наверняка продолжит игровую карьеру, ведь 
это поистине выдающийся мастер. Омоложение команды произойдет само 
собой: постепенно и новые лидеры появятся. 
 - Весь сезон Олег Знарок совмещал работу в клубе и сборной. Не отразилось ли 
это на выступлении СКА в плей-офф?  
 - Думаю, не помешало. Он как тренер был все время в тонусе. Видел игроков 
сборной и клуба вблизи, понимал, в каком состоянии они находятся. Так что 
совмещение постов, на мой взгляд, это плюс. 



 

https://www.sportsdaily.ru/articles/sergej-cherkas-sovmeshhenie-postov-znarku-ne-
pomeshalo 
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К заголовкам сообщений 

Генменеджер "Далласа": Ничушкин с нетерпением ждет возможности 
вернуться в НХЛ (Чемпионат.com, Москва, 10 апреля 2018) 
Генеральный менеджер "Даллас Старз" Джим Нилл прокомментировал 
возможность возвращения в клуб нападающего ЦСКА Валерия Ничушкина. 
"Лично говорил с Вэлом трижды в течение этого сезона. К тому же наши скауты 
общались с агентом Валерия, когда он играл на различных турнирах, поэтому я 
абсолютно убежден, что он хочет вернуться в НХЛ. Сейчас я не могу говорить, 
что это произойдет с вероятностью в 100 процентов, потому что сделка еще не 
завершена. 
Думаю, что Ничушкин с нетерпением ждет возможности вернуться в НХЛ. 
Существуют хорошие шансы, что он сыграет за сборную России на чемпионате 
мира в Дании. Посмотрим, что у него там получится. Все, что я могу сейчас 
сказать, это то, что мы открыты для ведения переговоров, а там посмотрим", - 
цитирует Нилла пресс-служба клуба. 
23-летний российский нападающий выступал за "звезд" в течение трех сезонов 
(2013-2016), за которые успел провести 166 матчей в НХЛ, забросил 23 шайбы и 
сделал 41 результативную передачу. Перед стартом сезона-2016/17 он принял 
решение вернуться в КХЛ, где подписал контракт с ЦСКА. В составе "армейцев" 
в этом сезоне он вышел в финал Кубка Гагарина. В 50 матчах регулярного 
сезона-2017/18 Валерий набрал 27 (16+11) очков, в 16 матчах плей-офф в его 
активе 8 (2+6) баллов.  

https://www.championat.com/hockey/news-3400675-genmenedzher-dallasa-
nichushkin-s-neterpeniem-zhdjot-vozmozhnosti-vernutsja-v-nhl.html 
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 Sport.ру, Москва, 10 апреля 2018 

К заголовкам сообщений 

Ларионов: Самсонов вылетает в Вашингтон, "Металлург" - перевернутая 
страница (Чемпионат.com, Москва, 10 апреля 2018) 
Хоккейный агент Игорь Ларионов представляющий интересы вратаря 
"Металлурга" Ильи Самсонова сообщил, что его клиент в ближайшее время 
подпишет контракт новичка с "Вашингтон Кэпиталз". Вратарь был выбран клубом 
на драфте 2015 года под общим 22-м номером. 
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"Самсонов уже готов вылететь в Вашингтон для подписания контракта. У него 
будет контракт новичка. "Металлург" - это перевернутая страница", - сказал 
Ларионов в беседе с корреспондентом "Чемпионата" Павлом Панышевым. 

https://www.championat.com/hockey/news-3400539-larionov-samsonov-vyletaet-v-
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Сборная России по хоккею 
 

Знарок не будет руководить сборной России по хоккею в матчах с 
норвежцами (Р-Спорт, Москва, 10 апреля 2018) 
Тренеры Олег Браташ и Илья Воробьев будут руководить сборной России по 
хоккею в предстоящих матчах Еврочелленджа против команды Норвегии, 
сообщили РИА Новости в пресс-службе национальной команды. 
Сборная России с начала апреля ведет подготовку к чемпионату мира, который 
пройдет в Дании с 4 по 20 мая. 
Российские хоккеисты 14 и 15 апреля сыграют в Норвегии два матча в рамках 
Еврочелленджа. 
Главный тренер сборной России Олег Знарок освободился для национальной 
команды 8 апреля, когда возглавляемый им СКА (Санкт-Петербург) уступил 
московскому ЦСКА в шестой игре финала Западной конференции КХЛ и выбыл 
из борьбы за Кубок Гагарина.  

https://rsport.ria.ru/hockey/20180410/1135295945.html 
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Разное 

 
Власти, возможно, будут финансировать строительство ледового дворца 
для ХК "Автомобилист" (Znak.com, Екатеринбург, 10 апреля 2018) 
Свердловские власти не исключают дальнейших инвестиций в проект 
строительства ледовой арены ХК "Автомобилист" на месте снесенной 
телебашни в Екатеринбурге. Об этом на своей странице в Facebook пишет 
депутат Заксобрания региона Александр Ивачев, получивший ответ на свой 
запрос из областного министерства по управлению государственным 
имуществом (МУГИСО). Напомним, что для строительства спортивной арены 
было создано АО "Ледовая арена", где правительству области принадлежит 
40%. В качестве вклада в уставный капитал компании были внесены 
недостроенная телебашня и земельный участок, на котором она располагалась. 
60% уставного капитала компании принадлежит УГМК. 
На вопрос о дальнейших инвестиция в проект МУГИСО ответило: "Объем 
инвестиций в АО "Ледовая арена" в целях строительства многофункциональной 
ледовой арены может быть определен после разработки необходимой проектной 
документации, которая в настоящий момент не завершена". "Значит, возможно, 
вкладываться в арену будет не только УГМК", - делает вывод Александр Ивачев.  
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В ответе на депутатский вопрос также сообщается, что на земельном участке, 
отведенном под арену, не планируется строительство жилья, апартаментов или 
гостиниц.  
Напомним, что 2 апреля архитекторам Екатеринбурга и журналистам были 
представлены три варианта фасадов будущего дворца. Предполагается, что в 
этом многофункциональном спортивном центре можно будет заниматься 11 
видами спорта. Хоккейная арена будет на 12 тыс. мест, при необходимости она 
будет трансформироваться в концертную площадку на 15 тыс. зрителей. Кроме 
основой ледовой арены, в здании будет технический каток.  
Недостроенная телебашня, высотой около 220 метров, была снесена 24 марта с 
помощью технологии направленного разрушения. В 9:11 прогремел первый 
хлопок, через 8 секунд - второй. После этого за несколько секунд часть строения 
сложилась внутрь конструкции, а верхушка башни упала на подготовленную 
земляную подушку. После демонтажа устоял 30-метровый осколок телебашни, 
который снесли с помощью техники 1 апреля.  

https://www.znak.com/2018-04-
10/vlasti_vozmozhno_budut_finansirovat_stroitelstvo_ledovogo_dvorca_dlya_hk_avt
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